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1

En este documento, de contener datos de carácter personal objeto de protección, éstos se encuentran
omitidos -sustituidos por asteriscos (*)- en cumplimiento del Reglamento General de Protección de
Datos (UE) 2016/679.

ACTA - COMISSIÓ INFORMATIVA D’ECOLOGIA URBANA, EMERGÈNCIA
CLIMÀTICA

SESSIÓ ORDINÀRIA COMISSIÓ INFORMATIVA D’ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA DEL DIA 20 DE FEBRER DE 2020

A la Sala de Comissions I, pati A, 2n pis de l'edifici de l'Antiga Fàbrica de Tabacs de la
ciutat de València, sent les onze hores del dia vint de febrer de 2020, davall la presidència del Sr.
Sergi Campillo Fernández, es reunix en sessió ordinària, la Comissió Informativa d'Ecologia
Urbana, Emergència Climàtica, amb la assistència dels components d'esta,  a la qual assistix la
Sra. Elisa Valía Cotanda, el Sr. Alejandro Ramón Álvarez, el Sr. Giuseppe Grezzi, el Sr.
Emiliano García Domene, la Sra. Julia Climent Monzó, el Sr. Carlos Mundina Gómez, la Sra.
Rocío Gil Uncio i el Sr. Vicente Montañez Valenzuela, i actua com a Secretari, per delegació del
Secretari General i del Ple, el Sr. José Vicente Ruano Vila.

També assistix i intervé en el punt cinqué la Sra. Paula María Llobet Vilarrasa, qui es retira
acabat aquest punt.

Oberta la sessió per la Presidència, s'examinen els assumptes que figuren en l'orde del dia i
s'adopten els següents acords.
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SESSIÓ ORDINÀRIA DE 20 DE FEBRER DE 2020 2

1 RESULTAT: APROVAT
ASSUMPTE:
Aprovació, si és el cas, de l'acta de la Sessió anterior de data 23 de gener de 2020.

Pregunta el Sr. President si algun membre de la Comissió ha de formular alguna
observació a l'acta de la sessió del dia 23 de gener de 2020, prèviament distribuïda amb la
convocatòria. No havent-hi cap observació, va quedar aprovada d'acord amb allò que s'ha prescrit
en l'article 91 del ROF.

2 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: O-56194-2020-000002-00 PROPOSTA NÚM.:
ASSUMPTE:
SECRETARIA. Fixar el calendari del mes de març per les festes de Falles.

DEBAT

La Sra. Gil propone buscar una fecha alternativa ya que el día 17 es complicado por las
Fallas.

El Sr. Secretario explica que en la Comisión Informativa de Bienestar Social y Derechos
Sociales, Eduación, Cultura y Deportes se ha acordado celebrar la sesión de marzo el lunes 16.

Tots els membres de la comissió donen la seua conformitat a aquest canvi.

VOTACIÓ

La Comissió per unanimitat aprova la proposta de canvi de data de celebració d'aquesta
Comissió.

ACORD

"Celebrar la sessió corresponent al mes de  el dia a les  hores en la Sala demarç  16  11.00
Comissions I, pati A, 2n pis de l'edifici de l'Antiga Fàbrica de Tabacs, indicant a efectes
informatius que:

- El termini de presentació de Preguntes serà al dia 4 de març fins a les 12.00 hores.

- El termini de presentació de Mocions serà al dia 10 de març fins a les 14.00 hores.

Per tant, la convocatòria de la dita Comissió es realitzarà el dia 11 de març.

MARÇ DE 2020
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3 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: E-02610-2017-000104-00 PROPOSTA NÚM.: 13
ASSUMPTE:
SERVICI DE QUALITAT ACÚSTICA I DE L'AIRE. Proposa aprovar l'actualització, a efectes
merament organitzatius, del Reglament del Consell Municipal del Medi Ambient.

DEBAT

El Sr. President explica la proposta.

El Sr. Mundina pregunta si hi haurà acord de la Junta de Govern i termini dels Grups per a
presentar esmenes.

El Sr. President explica que no, conforme a l'article 13 del propi Reglament la modificació
és competència exclusiva del Ple. No obstant això, podran presentar al·legacions en el tràmit
d'informació pública després de l'aprovació inicial.

VOTACIÓ

La Comissió després del debat, aprova per majoria de cinc vots a favor de: Sergi Campillo
Fernández, Alejandro Ramón Álvarez i Giuseppe Grezzi (Compromís), Elisa Valía Cotanda i
Emiliano García Domene (Socialista) i quatre abstencions de: Julia Climent Monzó i Carlos
Mundina Gómez (PP), Rocío Gil Uncio (Ciutadans) i Vicente Montañez Valenzuela (VOX),
elevar al Ple la proposta d'acord. 
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ACORD

"HECHOS

Vista la moción suscrita por el Sr. Sergi Campillo Fernández, como titular del Área de
Ecología Urbana, Emergencia Climática y Transición Energética, proponiendo la aprobación de
una actualización a efectos meramente organizativos del Reglamento del Consejo Municipal del
Medio Ambiente y de las Normas de Funcionamiento de la Comisión de Jardinería dependiente
de aquel, para adaptarlos a la nueva estructura del gobierno municipal en áreas y delegaciones
conforme a la Resolución núm. 128, de Junta de Gobierno Local de 17 de julio de 2019 y a las
nuevas denominaciones de los Servicios implicados.

A los anteriores Hechos le son de aplicación los siguientes,

FUNDAMENTOS DE DERECHO

PRIMERO. El Reglamento del Consejo Municipal del Medio Ambiente entró en vigor el 2
de febrero de 2018, tras su publicación en el BOP con fecha 12 de enero del mismo año.

En el artículo 4 de dicho Reglamento se hace referencia a la adscripción del Consejo
Municipal de Medio Ambiente al Área de Calidad Ambiental, y en el artículo 7 se detalla su
composición, siendo la Presidencia la Alcaldía, pudiendo delegar en la Concejalía Delegada de
Calidad Ambiental. Resulta necesario modificar el artículo 4, quedando adscrito el Consejo al
Área de Ecología Urbana, Emergencia Climática y Transición Energética, y dentro de dicha
Área, al Servicio concreto que determine la Concejalía titular de la misma. Asimismo, el artículo
7 se modifica para atribuir la Presidencia a la Alcaldía del Ayuntamiento de València, que podrá
delegar en la Concejalía titular del Área de Ecología Urbana, Emergencia Climática y Transición
Energética -o en su caso, de aquella Área o Delegación que ostente las competencias en esta
materia-, incorporando como miembro a la o el titular de la Coordinación General del Área de
Ecología Urbana, Emergencia Climática y Transición Energética.

SEGUNDO. En virtud del artículo 9 del citado Reglamento, el Consejo Municipal de
Medio Ambiente, en sesión ordinaria de fecha 26 de marzo de 2018, creó la Comisión de Trabajo
de Jardinería -dado que su creación había sido acordada mediante Moción del Pleno del
Ayuntamiento de Valencia de fecha 28 de septiembre de 2017, cuando el propio Consejo de
Medio Ambiente que se encontraba en fase de creación-. La actualización de las normas de
funcionamiento de la Comisión de Jardinería deberá acordarse por el propio Consejo Municipal
de Medio Ambiente conforme a la disposición decimosegunda de su Reglamento.

TERCERO. En el actual mandato hay una nueva estructuración del gobierno municipal,
aprobada por la Resolución núm. 128, de Junta de Gobierno Local de 17 de julio de 2019, sobre
la estructura del gobierno municipal en áreas y delegaciones, y asimismo las denominaciones de
determinados Servicios municipales han sido modificadas.

CUARTO. El artículo 13 del Reglamento de funcionamiento del Consejo Municipal de
Medio Ambiente establece que la modificación total o parcial del reglamento corresponde
exclusivamente al Ayuntamiento en Pleno.
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QUINTO. En el artículo 114 del Reglamento Orgánico del Pleno, referido a la publicación,
se dispone que “1. Las ordenanzas, reglamentos y disposiciones municipales de carácter
normativo se publicarán en la forma prevista en la Ley 7/1985, de 2 de abril, Reguladora de las
Bases del Régimen Local y en la Ley 39/2015, de 1 de octubre, del procedimiento administrativo
común de las administraciones públicas. 2. El texto completo y actualizado de las ordenanzas,
reglamentos y disposiciones municipales de carácter normativo se publicarán, además, en la sede
electrónica del Ayuntamiento València, sin perjuicio del resto de obligaciones de publicidad
activa reguladas en el Reglamento orgánico de transparencia.”

SEXTO. De conformidad con lo dispuesto en el artículo 3, apartado 3, letra d) del Real
Decreto 128/2018, de 16 de marzo, por el que se regula el régimen jurídico de los funcionarios de
Administración Local con habilitación de carácter nacional, resulta preceptiva la emisión de
informe previo de Secretaría, que se entiende emitido en virtud de la conformidad prestada por
Secretaría al informe con propuesta de acuerdo emitido por el Servicio gestor, en los términos
previstos en el art. 3, apartado 4 de la citada norma reglamentaria.

SÉPTIMO. Conforme al artículo 133.4 de la Ley 39/2015, de 1 de octubre, se prescinde de
los trámites de consulta, audiencia e información públicas previstos en este artículo por tratarse
de una mera adaptación de una norma organizativa.

De conformidad con los anteriores hechos y fundamentos de Derecho, se acuerda:

PRIMERO. Aprobar inicialmente la actualización a efectos meramente organizativos del
Reglamento del Consejo Municipal del Medio Ambiente, modificando sus artículos 4 y 7, todo
ello a fin de adaptarlo a la nueva estructura del gobierno municipal en áreas y delegaciones
conforme a la Resolución núm. 128, de Junta de Gobierno Local de 17 de julio de 2019 y a las
nuevas denominaciones de los Servicios implicados, quedando redactado como sigue:

 

“REGLAMENTO DEL CONSEJO MUNICIPAL DE MEDIO AMBIENTE

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Ayuntamiento dentro de sus competencias tiene atribuida la de protección del medio
ambiente.

Es voluntad del mismo crear un Consejo que sea cauce de participación y coordinación
del tejido asociativo en este ámbito, promoviendo su relación fluida con el Ayuntamiento.

Por Acuerdo del Ayuntamiento Pleno del pasado 26 de enero de 2017 se aprobó estudiar y
diseñar un nuevo consejo con competencias en materia de medio ambiente.

Por Acuerdo adoptado por unanimidad en la Comisión de Medio Ambiente del pasado 23
de marzo de 2017 se acordó iniciar los trámites para la creación y redacción del Reglamento del
Consejo Sectorial de Medio Ambiente y crear un grupo de trabajo técnico formado por las
personas técnicas designadas por los Concejales delegados citados en el acuerdo.
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Artículo 1. Naturaleza jurídica y denominación.

El Consejo Municipal de Medio Ambiente se constituye como un Consejo Sectorial de los
previstos en el artículo 130 del Reglamento de organización, funcionamiento y régimen jurídico
de las Entidades Locales, aprobado por Real Decreto 2568/86, de 28 de noviembre. Es un
órgano de participación que tiene carácter consultivo y de asesoramiento a los diferentes
órganos del Ayuntamiento en materia de protección del medio ambiente.

Artículo 2. Régimen jurídico.

El Consejo Municipal de Medio Ambiente, como Consejo sectorial, funcionará de
conformidad con lo establecido en este Reglamento, con el Reglamento de Transparencia y
Participación Ciudadana y con el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen
Jurídico de las Entidades Locales.

Artículo 3. Objeto.

Desde el Consejo Municipal de Medio Ambiente se fomentará la protección del medio
ambiente así como la participación y coordinación del tejido asociativo en este ámbito,
promoviendo su relación fluida con el Ayuntamiento.

Artículo 4. Adscripción.

El Consejo Municipal de Medio Ambiente se adscribe al Área de Ecología Urbana,
Emergencia Climática y Transición Energética, como departamento municipal impulsor de las
políticas de medio ambiente en la entidad municipal -o en su caso, aquella Área o Delegación
que ostente las competencias en esta materia-, y dentro de dicha Área, al Servicio concreto que
determine la Concejalía titular de la misma.

Artículo 5. Ámbito de actuación.

El ámbito de actuación territorial del Consejo Municipal de Medio Ambiente será el
municipio de València, sin perjuicio de las actuaciones que puedan derivarse, de modo especial,
de la coordinación y colaboración con otras entidades o administraciones del área
metropolitana de València o de ámbito autonómico o estatal, contando para ello con la
aprobación del órgano corporativo.

Artículo 6. Funciones.

El Consejo Municipal de Medio Ambiente actuará en aquellos ámbitos que tengan una
relación directa o transversal con el medio ambiente y la calidad de vida de la población en
general.

La actuación del Consejo Municipal de Medio Ambiente será integral y asumirá todos
aquellos aspectos relacionados con el bienestar medioambiental desde un punto de vista
económico, social, cultural y político incorporando a estos la perspectiva ambiental.

Son funciones del Consejo Municipal de Medio Ambiente:
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1. Impulsar la protección efectiva del medio ambiente en todos los ámbitos municipales.

2. Fomentar la participación directa de las asociaciones y entidades interesadas en las
políticas municipales de medio ambiente, estableciendo a este efecto los mecanismos necesarios
de información y estímulo de las mismas.

3. Potenciar la coordinación entre las diferentes asociaciones, instituciones, entidades e
iniciativas individuales que actúen en este ámbito en la ciudad, ya sean públicas o privadas entre
ellas y con el Ayuntamiento de València.

4. Asesorar y valorar los asuntos que presente el Ayuntamiento y aquellos que este
Consejo considere y solicite en la materia objeto del mismo, así como aquellos otros asuntos que
pudieran tener una incidencia directa en las políticas municipales de protección del medio
ambiente.

5. Emitir informes y formular propuestas y sugerencias al municipio, en los diferentes
programas y actuaciones de las distintas áreas municipales, en materia de sensibilización,
promoción y protección del medio ambiente.

6. Coordinarse y colaborar con otros Consejos Municipales implicados también en el
medio ambiente.

Artículo 7. Composición.

El Consejo Municipal de Medio Ambiente tendrá la siguiente composición:

1. Presidencia: La Alcaldía del Ayuntamiento de València, que podrá delegar en la
Concejalía titular del Área de Ecología Urbana, Emergencia Climática y Transición Energética
-o en su caso, de aquella Área o Delegación que ostente las competencias en esta materia-.

2. Una o un representante de cada uno de los Grupos Políticos que forman parte de la
Corporación.

3. La Concejalía Delegada de cada una de las Áreas y Servicios implicados en la materia.

4. La o el titular de la Coordinación General del Área de Ecología Urbana, Emergencia
Climática y Transición Energética -o en su caso, de aquella Área o Delegación que ostente las
competencias en esta materia-.

Un/a representante de los Servicios municipales que gestionan las siguientes materias -o
en su caso, de aquellos Servicios que les puedan sustituir en su gestión-:

5. Playas, Calidad Acústica y del Aire.

6. Emergencia Climática y Transición Energética.

7. Jardinería Sostenible.

8. Gestión Sostenible de Residuos Urbanos y Limpieza del Espacio Público.
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9. Devesa-Albufera.

10. Pueblos de València.

11. Movilidad Sostenible.

12. Ciclo Integral del Agua.

13. Salud y Consumo Responsable.

14. Dos representantes de la Federación de Vecinos de València.

15. Dos representantes de las entidades con mayor representación sindical en el municipio
de València.

16. Un/a representante de la Universitat de València.

17. Un/a representante de la Universitat Politècnica de València.

18. Un/a representante de la Cámara de Comercio.

19. Un/a representante la Confederación Empresarial Valenciana.

20. Un/a representante de la Asociación de Economía Social.

21. Representantes de asociaciones, entidades y organizaciones sindicales y empresariales
que entre sus principales objetivos esté la protección del medio ambiente, así como que éstas
dispongan de órganos específicos para este fin. Estas asociaciones deben estar legalmente
constituidas e inscritas en el Registro Municipal de Entidades Ciudadanas y se incorporarán
siguiendo el procedimiento establecido en el artículo 8 del presente Reglamento.

No obstante, de forma excepcional, podrán solicitar formar parte del Consejo Municipal
de Medio Ambiente aquellas entidades que sin estar inscritas en el Registro Municipal de
Entidades, aleguen y justifiquen su interés en el municipio de València. En este caso, el Consejo
Municipal de Medio Ambiente decidirá su aceptación o no de forma motivada.

La Presidencia del Consejo Municipal de Medio Ambiente podrá solicitar la presencia de
personal técnico municipal o de otras administraciones, así como de personas expertas, en
aquellas sesiones del Consejo que así se considere de necesidad o interés, para la información y
asesoramiento en aquellas materias objeto de estudio o debate por parte del Consejo.

Secretaría: Ostentará la secretaría, el/la titular de la Secretaría General del Pleno, o
funcionaria/o en quien se delegue, con voz y sin voto.

A las sesiones del Consejo Municipal de Medio Ambiente podrán asistir un máximo de dos
representantes por asociación o entidad (titular y suplente), entendiendo que tienen derecho de
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voz y voto solo una/o. Las Asociaciones designarán y comunicarán por escrito a la Secretaría
del Consejo los nombres de la persona portavoz y suplente que ostentarán dicha representación,
así como los cambios que pudieran producirse.

Artículo 8. Procedimiento para solicitar formar parte del Consejo.

Documentación necesaria. Una vez aprobado definitivamente este reglamento, las
asociaciones y entidades previstas en el presente Reglamento que deseen formar parte del
Consejo Municipal de Medio Ambiente, podrán solicitar su participación como componentes del
Consejo adjuntando la documentación siguiente:

1) Solicitud motivada.

2) Certificado que acredite el número de personas asociadas.

3) Copia de los estatutos de la Asociación o Entidad.

4) Breve memoria de actividades realizadas relacionadas con el medio ambiente de los
dos últimos años.

Las solicitudes para participar en el Consejo se presentarán por Registro de Entrada del
Ayuntamiento de València. Se informará por los servicios técnicos municipales sobre el
cumplimiento de los requisitos y se elevará al Pleno del Consejo propuesta de admisión o
denegación para su decisión definitiva. Posteriormente se informará a la entidad/asociación
solicitante de la decisión tomada (dando, en caso de denegación, un plazo prudencial para que
puedan subsanar las objeciones que las hubieran motivado), siendo conocedora la Secretaría del
Consejo a efectos del número de vocales para las convocatorias, quórum y votaciones que se
puedan realizar.

Artículo 9. Comisiones de Trabajo.

1. Las Comisiones de Trabajo constituyen órganos de estudio que tienen como función
elaborar informes, propuestas y realizar aquellas actividades que se consideren convenientes
para los fines asignados. De todas estas actuaciones deberán dar cuenta al Consejo. Los
informes de las Comisiones de Trabajo no tendrán carácter vinculante.

2. Las Comisiones de Trabajo podrán tener carácter estable o constituirse para el estudio
de asuntos concretos. En cualquier caso estarán coordinadas por la Coordinadora General del
Área de Ecología Urbana, Emergencia Climática y Transición Energética o persona en la que
delegue y estarán formadas, además, por el número de delegadas y delegados que aquella
determine y que accedan a formar parte de la misma.

Las Comisiones de Trabajo podrán contar con la colaboración de personal municipal o
personas expertas o competentes en la materia concreta que se pretenda tratar.

Artículo 10. Régimen de sesiones.
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El Consejo Municipal de Medio Ambiente se reunirá como mínimo, dos veces al año en
sesión ordinaria. No obstante, por razones de interés o urgencia podrán celebrarse sesiones
extraordinarias que serán convocadas por la Presidencia, a iniciativa propia o a solicitud de al
menos un tercio de las personas que integran el Consejo.

Artículo 11. Actas.

La Secretaría del Consejo realizará las actas de las reuniones.

Las actas se remitirán a todas las personas que integran el Consejo y se someterán a
aprobación del mismo en la siguiente sesión que se celebre. Las actas estarán a disposición de
quienes las requieran, sin perjuicio de su remisión por vía telemática a aquellas personas o
entidades que lo soliciten formalmente.

Artículo 12. Carácter de los acuerdos del Consejo.

Los acuerdos del Consejo, al ser éste un órgano consultivo y de participación ciudadana,
tendrán el carácter de Dictamen, con la consideración de recomendación para los órganos del
Gobierno municipal u otras instituciones públicas.

Artículo 13. Disolución del Consejo.

La modificación total o parcial de este reglamento, así como la disolución del Consejo
Municipal de Medio Ambiente, corresponde exclusivamente al Ayuntamiento en Pleno, oído el
dictamen del Pleno del Consejo.

Artículo 14. Transparencia y rendición de cuentas.

El Consejo Municipal de Medio Ambiente de València, informará a la corporación y a la
ciudadanía de su gestión y de los asuntos relacionados con su ámbito de actuación a través de
los medios y actos informativos que estén a su disposición y considere oportunos.

El Ayuntamiento de València, de acuerdo con lo establecido en el Reglamento de
transparencia y participación ciudadana, establecerá las normas y procedimientos que aseguren
la transparencia en la actividad municipal, así como del ejercicio del derecho de reutilización y
acceso a la información pública, en aplicación y desarrollo de la normativa vigente,
estableciendo los medios necesarios para ello, que serán preferentemente electrónicos.

Así mismo, el Ayuntamiento a través de la Concejalía titular del Área de Ecología Urbana,
Emergencia Climática y Transición Energética -o en su caso, de aquella Área o Delegación que
ostente las competencias en esta materia-, presentará al Consejo de Medio Ambiente el sistema
de Rendición de Cuentas.

Artículo 15. Participación ciudadana.

Los vecinos y vecinas de València, así como las entidades de la iniciativa social con sede
en la ciudad, podrán solicitar tomar parte en las sesiones del Consejo de Medio Ambiente con el
fin de recabar información o proponer al Consejo la realización de determinadas actuaciones.
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La solicitud será realizada por escrito razonado y dirigida a la Presidencia.

Deberá adjuntar la información o documentos necesarios y suficientes que permitan el
conocimiento de la cuestión que se pretenda formular.

La solicitud será resuelta por el Consejo en la sesión ordinaria inmediatamente posterior
a la fecha de recepción de la solicitud, exigiendo para su desestimación razones suficientes que
justifiquen tal decisión. Los extremos acordados serán formalmente comunicados a la entidad o
persona solicitante.

Disposición Adicional Única. Legislación supletoria.

En lo no previsto por este reglamento, el Consejo Municipal de Medio Ambiente se regirá
por lo dispuesto por la legislación de Régimen Local, ley 40/2015 del Régimen Jurídico del
Sector Público, y por lo no dispuesto en ésta, por lo establecido en el Reglamento Orgánico del
Pleno.

Disposición Final Única. Entrada en vigor.

El presente Reglamento, entrará en vigor a partir de su publicación definitiva en el Boletín
Oficial de la Provincia de Valencia, una vez transcurrido el plazo de 15 días que señala el
artículo 65.2 de la Ley 7/85 de 2 de abril, Reguladora de las Bases de Régimen Local.”

SEGUNDO. Someter a información pública el presente acuerdo durante un plazo de 30
días en el Boletín Oficial de la Provincia y en el espacio web municipal, al objeto de que los
interesados puedan presentar en dicho plazo cuantas alegaciones, reclamaciones y sugerencias
consideren oportunas.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 113.2 del Reglamento Orgánico del Pleno,
en el supuesto de que no se presenten reclamaciones o sugerencias en el plazo previsto en el
trámite de información pública, se entenderá definitivamente adoptado el acuerdo hasta entonces
provisional."

4 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
EXPEDIENT: E-02610-2018-000060-00 PROPOSTA NÚM.: 15
ASSUMPTE:
SERVICI DE QUALITAT ACÚSTICA I DE L'AIRE. Donar compte de l'informe sobre l'estat
de tramitació de l'Ordenança Municipal de Protecció contra la Contaminació Acústica (febrer).

DEBAT

La Sra. Climent pregunta a què respon aquest punt.

El Sr. Grezzi explica que respon a un acord adoptat durant l'anterior mandat d'anar
informant els Grups, a través d'aquesta Comissió, dels tràmits per a l'aprovació de la citada
Ordenança.

VOTACIÓ
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La Comissió queda assabentada de l'informe sobre l'estat de l'expedient de l'Ordenança de
Contaminació Acústica.

ACORD

"Vista la solicitud de informe efectuada por el Grupo Municipal Ciudadanos en el que se
insta a la elaboración de un informe en relación con el estado de tramitación de la Ordenanza de
Protección Contra la Contaminación Acústica por el presente se emite el citado informe dando
cuenta de las últimas gestiones realizadas al respecto.

Dar cuenta del informe emitido por el Servicio de Playas, Calidad Acústica y del Aire en
relación con la tramitación de la modificación de la Ordenanza Protección Contra la
Contaminación Acústica que a continuación se transcribe:

La modificación de la Ordenanza de Protección contra la Contaminación Acústica se
encuentra en fase de redacción técnica.

Tras la elaboración del primer borrador fue informado por los distintos servicios
implicados o con competencias en la materia.

Recientemente se han ultimado los informes de los distintos servicios afectados y en estos
momentos el Servicio de Playas, Calidad Acústica i del Aire va a revisar toda la documentación
técnica aportada para dar un impulso al borrador y poderlo remitir a la Asesoria Juridica
Municipal para su preceptivo informe."

5 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000010-00 PROPOSTA NÚM.: 11
ASSUMPTE:
Moció que presenta la Sra. Paula Mª. Llobet Vilarrasa, del Grup Muncipal Popular, relativa a la
"Incorporació del Ajuntament de València al Climate-KIC Spain".

MOCIÓ

"El Instituto Europeo de Innovación y Tecnología impulsó en 2010 la creación de EIT
Climate-KIC, una iniciativa europea que nace para consolidar el ecosistema innovador en materia
de cambio Climático y que cuenta con representación en nuestro país, a través EIT Climate-KIC
Spain o Centro Español de Innovación en Cambio Climático.

En la actualidad esta red está formada por cerca de 200 organizaciones asociadas, entre
universidades, centros de investigación, empresas y entidades públicas.

Su principal misión es potenciar el desarrollo de una economía baja en carbono con el
objetivo facilitar acciones de adaptación y mitigación del cambio climático. Ofrece innovación,
emprendimiento y formación para hacer frente al calentamiento global a través de la puesta en
marcha programas de captación del talento, de educación superior y de aceleración de ideas
innovadoras.
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En València, en respuesta a su interés por avanzar en la lucha contra el cambio climático,
la eficiencia energética o la movilidad sostenible, en 2014 se impulsó la entrada de la Fundación
INNDEA en Climate-KIC, llegando a desarrollar varios proyectos en nuestra ciudad.

Cabe destacar que en septiembre del pasado año el pleno del Ayuntamiento aprobó la
adhesión de nuestra ciudad a la iniciativa presentada por las organizaciones que integran la
Alianza por la Emergencia Climática, con el objetivo de profundizar y expandir la acción
climática municipal.

Desde el Grupo Municipal Popular creemos que es momento de dar un paso más, y
consideramos muy conveniente que el Ayuntamiento de València se integre, también, en
Climate-KIC Spain. De este modo, se completaría la labor que se ejerce desde LAS NAVES,
otorgándole un carácter más amplio y trasversal.

Teniendo en cuenta que actualmente esta red representa la principal iniciativa europea de
innovación climática y que, además, tiene sede en València, la entrada del Ayuntamiento
ampliaría las posibilidades para la ciudad.

En este sentido, podríamos ser más ambiciosos tanto en la captación de fondos como en la
envergadura de los proyectos a desarrollar, apostando desde las distintas Concejalías implicadas
en la lucha contra el cambio climático por la puesta en común de experiencias exitosas con otras
ciudades europeas, la presentación de proyectos de mayor presupuesto para la obtención de
financiación europea y el intercambio de buenas prácticas de futuro en la gestión municipal con
el fin de mejorar la rentabilidad y la calidad de los servicios urbanos con proyectos que apuesten,
por ejemplo, por la reducción de emisiones de CO , uso de tecnologías limpias, medidas de2
eficiencia energética, redes inteligentes, transporte sostenible y soluciones de edificación
sostenible.

 Por todo lo anteriormente expuesto, la concejal que suscribe formula la siguiente

PROPUESTA DE ACUERDO

Única.- Instar al equipo de gobierno municipal, a impulsar la incorporación del
Ayuntamiento de València a Climate-KIC Spain, a lo largo del presente año, con el objetivo de
avanzar en los objetivos de la Agenda 2030."

DEBAT

La Sra. Llobet explica la moción.

El Sr. Ramón agraeix al Grup Municipal Popular l'interés per aquest tema tan important i
assenyala que l'Ajuntament ja està representat en aquest fòrum a través de la Fundació Les Naus,
existint un fort compromís d'aquesta ciutat en relació amb aquesta plataforma participant en
diferents projectes. En matèria de captació de fons europeus destinat a lluitar contra el canvi
climàtic s'està treballant activament en aquesta matèria, mostra d'això és que la Fundació del
Canvi Climàtic es nodreix, fonamentalment, d'aquesta mena d'ajudes. Per tot això, no donaran
suport a la moció atés que ja s'està treballant activament en aquest tema.
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La Sra. Gil explica que ven positiva esta moción porque supone avanzar y crecer buscando
nuevos fondos de financiación para esta cuestión.

La Sra. Llobet señala que no duda del trabajo que ya se está haciendo pero lo que se
plantea es dar un paso más, ya que no es lo mismo que en esos proyectos intervenga directamente
el Ayuntamiento a que lo haga a través de una Fundación, pues la capacidad de obtener grande
importes por abanderar grandes proyectos la tiene el Ayuntamiento, siendo la capacidad de la
Fundación más limitada en este sentido. No entiende por qué el Ayuntamiento   no puede
abanderar directamente estos grandes proyectos cuando otras ciudades como Castellón lo están
haciendo.

El Sr. Ramón explica que l'adhesió a aquesta plataforma costa entorn de 50.000 euros,
segons li ha informat el servei. El fet que l'Ajuntament no estiga adherit al Climate-KIC no vol
dir que no puga optar a ajudes de gran import a nivell europeu.

VOTACIÓ

Sotmesa a votació es rebutjada amb els vots en contra del Sr. Campillo Fernández, el Sr.
Ramón Álvarez, el Sr. Grezzi, la Sra. Valía Cotanda i el Sr. García Domené i els vots a favor de
la Sra. Climent Monzó, el Sr. Mundina Gómez, de la Sra. Gil Uncio i el Sr. Montañez
Valenzuela.

6 RESULTAT: APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000010-00 PROPOSTA NÚM.: 12
ASSUMPTE:
Moció que presenta el Sr. Carlos Mundina Gómez, del Grup Municipal Popular, relativa a
"L'accessibilitat en els espais verds".

MOCIÓ

"En el año 2006 se aprobó la Ordenanza de Accesibilidad en el medio urbano del
municipio de València, que tiene por objeto el establecimiento de criterios básicos para la
supresión de barreras físicas en el diseño y ejecución de las vías, espacios libres y mobiliario
urbano, para lograr la accesibilidad y eliminación de cualquier tipo de barreras.

Desde la entrada en vigor de dicha Ordenanza, hace casi 14 años, todos los jardines de
nueva construcción o aquellos que han sido objeto de una importante remodelación cumplen con
los requisitos definidos para el nivel considerado Adaptado en la propia Ordenanza.

Desde el Grupo Popular creemos que favorecer la integración y garantizar a todos los
ciudadanos los derechos que le son propios, como la libertad y la igualdad, debe ser una prioridad
en la acción de gobierno.

Dado que existe la voluntad de modificar, a lo largo del presente año, la ordenanza de
parques y jardines, tal y como se ha nos ha informado en respuesta a preguntas formuladas por
este Grupo municipal, creemos que sería oportuno aprovechar la nueva regulación municipal para
avanzar en la adaptación de los espacios verdes de la ciudad.
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Cabe recordar, que en la actualidad sólo un 40% de los jardines urbanos cumple el nivel de
estar adaptado. El objetivo de la presente moción radica en el compromiso de mejora constante
que debe guiar a todos los servicios y equipamientos municipales.

En virtud de todo lo expuesto, el grupo Municipal popular formula las siguientes

PROPUESTAS DE ACUERDO

1.- Que por parte del Ayuntamiento se proceda a adaptar la totalidad de los jardines
urbanos que hay en València, hasta lograr que en el año 2023 el 100% de los espacios verdes de
nuestra ciudad estén completamente adaptados.

2.- Que este compromiso quede plasmado en la redacción de la nueva Ordenanza de
Parques y Jardines, en cuya propuesta se está trabajando en la actualidad, por parte de los
técnicos municipales."

DEBAT

El Sr. Mundina explica la moció.

El Sr. President reparteix una proposta alternativa relativa a fer un estudi previ.

La Sra. Gil anuncia que apoyarán la moción pues ya presentaron una parecida sobre el
Jardín del Turia.

El Sr. Montañez manifiesta que ya es aburrido que el gobierno municipal utilice este
recurso de realizar estudios previos para sortear las mociones que presenta la oposición. Si es
necesario hacer un estudio sobre una cuestión que se haga pero que no se espere a una moción
para utilizar este argumento.

El Sr. President assenyala que els sembla una bona proposta però és necessari conéixer
prèviament les peculiaritats de cada zona verda i l'abast econòmic d'aqueixes actuacions. Alguns
jardins, per les seues característiques, plantegen dificultats per a ser cent per cent accessibles.
Sobre l'assenyalat pel Sr. Montañez li comunica que haurà d'acostumar-se a aquest funcionament
d'alternatives del govern a les mocions de l'oposició ja que és fruit de la dinàmica democràtica
que se segueix a l'Ajuntament, encara que no els agrade. Per a ell podria ser més còmode rebutjar
de pla les mocions, no obstant això, tracten d'arribar a un consens amb aquestes propostes
alternatives.

El Sr. Montañez pide la palabra por alusiones y manifiesta que no permitirá que nadie le dé
a su Grupo lecciones de democracia porque lo son tanto o más que el gobierno municipal. Lo que
ha dicho es que se ha convertido en una práctica habitual acudir al recurso de los estudios previos
para dejar sin efecto las mociones que plantea la oposición.

El Sr. President manifesta que no ha posat en dubte en cap moment el caràcter democràtic
de cap grup, ha sigut una mala interpretació de les seues paraules. Únicament ha recordat que
aquesta és una fórmula perfectament legítima, fruit del joc democràtic i que està emparada en el
reglament orgànic municipal.
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El Sr. Mundina apunta que són conscients de les limitacions de recursos i que la seua
intenció no és bloquejar ni ofegar amb aquesta mesura el pressupost de la delegació sinó reforçar
el camí de treballar en l'accessibilitat dels espais públics. Li agradaria que la proposta alternativa
assenyale un termini concret d'inici d'actuacions una vegada redactat el pla.

El Sr. President proposa la següent redacció: "Que per part de l'Ajuntament de València es
redacte un pla d'accessibilitat dels parcs i jardins de la Ciutat durant l'any 2020, que avalue l'estat
actual i les accions necessàries a portar a terme a partir de l'any 2021 amb el pressupost necessari
per a aconseguir la plena accessibilitat de les nostres zones enjardinades."

VOTACIÓ

Sotmesa a votació la proposta alternativa formulada pel Sr. President, resulta aprovada per
majoria, amb l'abstenció del Sr. Montañez, decacaient la moció plantejada inicialment pel Sr.
Mundina.

ACORD

"Que per part de l'Ajuntament de València es redacte un pla d'accessibilitat dels parcs i
jardins de la Ciutat durant l'any 2020, que avalue l'estat actual i les accions necessàries a portar a
terme a partir de l'any 2021 amb el pressupost necessari per a aconseguir la plena accessibilitat de
les nostres zones enjardinades."

7 RESULTAT: SOBRE LA MESA
EXPEDIENT: O-89CIU-2020-000041-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Moció que presenta el Sr. Fernando Giner Grima, del Grupo Municipal Ciutadans, relativa a la
"Creació de la Comissió de Seguiment del Pla d'Acció per al Clima i l'Energia Sostenible de la
ciutat de València".

MOCIÓ

"El Pleno del mes de abril de 2019 aprobó la estrategia municipal del Plan de Acción para
el Clima y la Energía Sostenible (PACES) de la ciudad de València. Este documento significa un
compromiso con el Pacto de Alcaldes para el Clima y la Energía.

En esa estrategia se indicaba que “Será necesario, por lo tanto, la creación de una Comisión
de Seguimiento, integrada como mínimo por:

* Concejal responsable de promover el Pacto en el Ayuntamiento.

* Un representante municipal del área de Energías Renovables y Cambio Climático, que
será el representante de la Comisión de Seguimiento en las reuniones.

* Un representante técnico del Servicio de Energías Renovables y Cambio Climático.

Al menos un representante político de los partidos de oposición.”

Por todo lo expuesto en concejal que suscribe formula la siguiente:
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PROPUESTA DE ACUERDO

- Crear una Comisión de Seguimiento del PACES, en el que participen el concejal
responsable de promover el Pacto en el Ayuntamiento, un representante municipal del área de
Ecología Urbana, Emergencia Climática y Transición Energética, un representante técnico del
Servicio de Energías Emergencia Climática y Transición Energética y un representante político
de cada uno de los partidos de oposición."

DEBAT

La Sra. Gil explica la moción.

El Sr. Ramón explica les accions dutes a terme en el PACES, considerant que ha
transcorregut hui dia poc temps com per a poder portar a la Comissió que ha de constituir-se
informació rellevant. La idea és convocar-la abans que acabe l'any. Per això, votarà en contra.

La Sra. Gil expone que piden la incorporación de todos los grupos no que se convoque ya.

El Sr. President assenyala que li sembla raonable que s'estudie la proposta perquè la
redacció de l'acord actual sobre composició d'aqueixa Comissió és ambigu respecte a la
representació dels Grups.

La Sra. Gil señala que se podría haber estudiado ya la cuestión para traerla resuelta a la
Comisión, no obstante la dejarán sobre la mesa para tratar de llegar a una solución.

VOTACIÓ

La Comissió, per unanimitat, acorda deixar sobre la mesa la moció per a què el Sr. Ramón
estudie la proposta i es puga arribar a una solució en la pròxima sessió.

8 RESULTAT: APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA
EXPEDIENT: O-89CIU-2020-000046-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Moció que presenta la Sra. María del Rocío Gil Uncio, del Grup Municipal Ciutadans, relativa
a la "Neteja viària del botelló amb motiu de les Falles 2020".

MOCIÓ

"En las “Directrices para la autorización de actividades y ocupación del dominio público a
las comisiones falleras con motivo de las Fallas 2020” se incluyen referencias a la obligatoriedad
de las comisiones de la limpieza y recogida de residuos en cumplimiento de la Ley 14/2010, de 3
de diciembre, de la Generalitat, de Espectáculos públicos, actividades recreativas y
establecimientos públicos y el Decreto 143/2015, de 11 de septiembre, del Consell que desarrolla
la misma. En este mismo documento se incluye que “El casal, carpa o zona de actividades
autorizada y debidamente indicada serán los únicos espacios en los que se pueda producir la
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venta y consumo de bebidas alcohólicas, estando prohibido su consumo fuera de esos espacios”,
con lo que se entiende que el “botellón” queda prohibido, teniendo que hacerse cargo de las
consecuencias del incumplimiento de este apartado los servicios de limpieza del Ayuntamiento.

En la memoria de todos los valencianos han quedado las consecuencias de los botellones
descontrolados que se sufrieron el año pasado en el centro histórico de la ciudad durante la
celebración de las fiestas de las Fallas. Vecinos y falleros se vieron afectados por las molestias,
los restos y suciedad, que también afectó a edificios y espacios que son patrimonio, como puede
ser La Lonja, el Mercat Central, la Iglesia de los Santos Juanes o el bulevar de la Gran Vía
Marqués del Turia.

La falta de respuesta de la delegación de limpieza llevó a que algunas comisiones falleras
se vieran obligadas a contratar servicios de limpieza externos para limpiar los residuos y el
vandalismo generados durante la noche.

Por lo expuesto la concejal que suscribe formula las siguientes:

PROPUESTAS DE ACUERDO

1.- Que en el Plan Especial de Limpieza para las Fallas 2020 se incluyan brigadas
específicas dedicadas a la limpieza rápida y ágil de los residuos generados por el botellón.

2.- Que en el caso de que las comisiones falleras se tengan que hacer cargo de esa
limpieza, la Delegación de Limpieza se haga cargo de los costes generados."

DEBAT

La Sra. Gil explica la moción.

El Sr. President exposa que el plantejat en la moció ja està previst i així ho ha anunciat el
govern municipal i ell mateix públicament, en relació amb el pla específic de recollida de residus
i neteja viària per a falles, amb operatius reforçats, col·laboració amb les comissions falleres i
més urinaris públics. Estan acabant d'ultimar els detalls concrets d'aquestes mesures sent el
control del botelló unes de les mesures més reforçades per a enguany i, en concret, en la zona de
la Llotja. Atés que ja està previst el que planteja la moció no poden secundar-la.

La Sra. Gil señala que apoyan ese plan pero el problema es el botellón en zonas no
acotadas que generan problemas a las propias comisiones falleras. Por eso piden que se apoye a
las fallas a prevenir o impedir que surjan esos botellones.

El Sr. President assenyala que si es canvia la proposta per a apuntar que s'ajude a les
comissions falleres en aquest tema no té inconvenient a secundar-la, quedant la proposta com
segueix:

"Que es trasllade a les comissions falleres que, en cas de detectar un botelló en zones no
autoritzades, avisen a l'Ajuntament immediatament perquè des del servei de residus i neteja de
vies públiques es remeta a les brigades."
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VOTACIÓ

Sotmesa a votació la proposta alternativa formulada pel Sr. President, resulta aprovada per
unanimitat, decaient en conseqüència la moció presentada per la Sra. Gil.

ACORD

"Que es trasllade a les comissions falleres que, en cas de detectar un botelló en zones no
autoritzades, avisen a l'Ajuntament immediatament perquè des del servei de residus i neteja de
vies públiques es remeta a les brigades."

9 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000010-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta la Sra. Mª. Julia Climent Monzó, del Grup Municipal Popular, relatives
a les "Inversions en les platges".

PREGUNTA

"Respecto a las inversiones llevadas a cabo en las playas de la ciudad, el Grupo Popular
formula las siguientes preguntas:

1.- ¿Qué importe se ha invertido en el mantenimiento y mejora de las playas de la zona sur
de València, en los últimos 5 años? Solicitamos se nos facilite un desglose detallado de las
inversiones realizadas en estas playas indicando a qué se ha destinado dicha inversión.

2.- ¿Cuánto dinero se ha destinado a la recuperación y/o mantenimiento de las dunas de El
Saler?

3.- ¿Qué importe se ha invertido en el mantenimiento y mejora de las playas de la zona
norte de València, en los últimos 5 años? Solicitamos se nos facilite un desglose detallado de las
inversiones realizadas en estas playas indicando a qué se ha destinado dicha inversión.

4.- Tras el anuncio efectuado por el Alcalde, Sr. Ribó, acerca de realizar un estudio para
mejorar los mecanismos de prevención natural del litoral valenciano y en concreto, impulsar la
conformación de dunas. ¿Qué se ha avanzado al respecto? ¿Se ha encargado dicho estudio?

5.- ¿Qué actuaciones se prevé realizar a lo largo del presente año en todo el frente litoral?

6.- ¿Qué ayudas se han solicitado por parte del Ayuntamiento de València, tanto al
Gobierno de la Generalitat como al Gobierno Central, como a la UE por los daños causados por
el temporal Gloria?"

RESPOSTA

Sr. Grezzi, Delegat de Platges
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"1.- ¿Qué importe se ha invertido en el mantenimiento y mejora de las playas de la zona
sur de Valencia, en los últimos 5 años? Solicitamos se nos facilite un desglose detallado de las
inversiones realizadas en estas playas indicando a qué se ha destinado dicha inversión?

Por la parte que compete al Servicio de Playas no se dispone de aplicación presupuestaria
de inversiones específicas, aunque se recibe por parte de la Caixa ayuda de 20.000 euros anuales
para adquisición de mobiliario de accesibilidad. Este año se dispone de 48.000 euros de crédito
de inversiones que se destinará a subsanar daños producidos por el temporal que en este
momento se están valorando. Al margen de esto, el presupuesto destinado al servicio de Playas
para mantenimiento ha supuesto una media de unos 20.000-25.000 euros al año. En este sentido
cabe recordar que la mayor parte de las instalaciones en Playa son administradas por Servicios
Centrales Técnicos y Ciclo Integral del Agua que dentro de sus contratas de mantenimiento y a
su coste realiza los trabajos oportunos para subsanar las incidencias detectadas por este servicio. 

2.- ¿Cuánto dinero se ha destinado a la recuperación y/o mantenimiento de las dunas de El
Saler?

3.- ¿Qué importe se ha invertido en el mantenimiento y mejora de las playas de la zona de
Valencia, en los últimos 5 años? Solicitamos se nos facilite un desglose norte detallado de las
inversiones realizadas en estas playas indicando a qué se ha destinado dicha inversión.

 Nos remitimos a la respuesta dada en el punto 1. 

4.- Tras el anuncio efectuado por el alcalde, Sr. Ribó, acerca de realizar un estudio para
mejorar los mecanismos de prevención natural del litoral valenciano y en concreto, impulsar la
conformación de dunas. ¿Qué se ha avanzado al respecto? ¿Se ha encargado dicho estudio?

5.- ¿Qué actuaciones se prevé realizar a lo largo del presente año en todo el frente litoral?

La Demarcación de Costas ha anunciado diversas actuaciones en el litoral tales como
trasvase de arena para recuperación de litoral así como actuaciones en las zonas dunares que se
han visto afectadas. Es ésta por tanto la que tiene la información concreta.

6.- ¿Qué ayudas se han solicitado por parte del Ayuntamiento de València, tanto al
Gobierno de la Generalitat como al gobierno central, como a la UE por los daños causados por el
temporal Gloria?

La Demarcación de Costas en València ha recibido una ayuda de 4.000.000 de euros para
la Provincia de València. Desde el Servicio de Playas estamos tramitando la solicitud a la
Consellería de Justicia, Interior y Administración Pública publicada en el DOCV de 27 de enero
de 2020. En estos momentos estamos valorando los daños dentro del plazo establecido."

10 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000010-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta la Sra. Paula Mª. Llobet Vilarrasa, del Grup Municipal Popular,
relatives al "Grup de treball per a la Transició Energètica a la ciutat".
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PREGUNTA

"A través de preguntas formuladas por este Grupo Municipal hemos tenido conocimiento
de la constitución de un grupo de trabajo para transición energética, acerca de dicho grupo de
trabajo, formulamos las siguientes preguntas:

1.- ¿Cuándo se constituyó este grupo de trabajo?

2.- ¿Quién compone el mismo?

3.- ¿Con cuánta frecuencia se reúne este grupo? ¿Cuántas veces se ha reunido desde su
constitución?

4.- En las respuestas también se hacía referencia al diseño y puesta en marcha de “Una
hoja de ruta”, ¿se ha adoptado alguna medida al respecto? ¿Cuáles son las principales líneas de
actuación que se están valorando en el seno del Grupo de Trabajo?

5.- Respecto a la hoja de ruta ¿Se va a establecer plazos concretos?

6.- En caso afirmativo ¿Cuáles son los mismos?

7.- En el diseño de dicha Hoja de Ruta ¿se va tener en cuenta la opinión de los Grupos de
la oposición?"

RESPOSTA

Sr. Ramón, Delegat d'Emergència Climàtica i Transició Energètica

"1.- Quan es va constituir aquest grup de treball?

2.- Qui compon el mateix?

3.- Amb quanta freqüència es reuneix aquest grup? Quantes vegades s'ha reunit des de
la seua constitució?

4.- En les respostes també es feia referència al disseny i posada en marxa de “Un full de
ruta”, s'ha adoptat alguna mesura sobre aquest tema? Quines són les principals línies d'actuació
que s'estan valorant en el si del Grup de Treball?

5.- Respecte al full de ruta S'establirà terminis concrets?

6.- En cas afirmatiu. Quins són els mateixos?

7.- En el disseny d'aquest Full de ruta es va tindre en compte l'opinió dels Grups de
l'oposició?

El passat 19 de desembre es va constituir el Grup de Treball per la Transició Energètica a
la ciutat, participat per representants dels serveis competents en materia de transició energética i
canvi climàtic.
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Es va sol·licitar la designació d'un representant per a la seua integració en aquest equip
tècnic municipal o grup de treball a cadascuna de les Delegacions següents:

Innovació i Gestió del Coneixement

Hisenda

Qualitat Acústica i de l'Aire

Cicle Integral de l'Aigua

Platges

Educació

Participació Ciutadana i Acció Veïnal

Salut i Consum Responsable

Joventut

Agricultura

Serveis Centrals Tècnics

Contractació

Mobilitat Sostenible

Gestió Sostenible de Residus Urbans

Comerç

Planificació i Gestió Urbana

Habitatge

Jardineria Sostenible

Informació i Defensa de la Ciutadania

El grup de treball s'ha reunit una sola vegada al complet per a la seua constitució oficial i
per a l'aprovació de metodologia de treball; a partir d'aquesta reunió s'ha realitzat tres reunions
específiques o bilaterals, una amb Emergència Climàtica, una altra amb Enllumenat i una tercera
amb Serveis Centrals Tècnics.

El literal de l'epígraf segon de l'acord del ple municipal de 25/04/2019 d'aprovació del
PACES estableix: Aprovar la proposta de creació d'un equip tècnic municipal, en el qual
participen els serveis competents en matèria de transició energètica i canvi climàtic, que
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dinamitze a través d'un full de ruta coordinat i participatiu, el desenvolupament del PACES i la
transició energètica de la ciutat.

Una vegada creat el grup de treball s'han posat en marxa les primeres reunions bilaterals
destinades a actualitzar, coordinar i, en el seu cas, ampliar o sintetitzar les mesures i accions
proposades en el PACES. D'aquesta manera, es preveu disposar d'un full de ruta integrat en el si
de la corporació que puga ser sotmesa a un procés de participació ciutadana.

S'han establit previsions en el compliment dels objectius proposats. Es considera viable
emplenar el procés intern d'actualització i consens al llarg del pròxim semestre, de manera que
puga iniciar-se el procés de participació ciutadana durant l'últim trimestre de 2020."

11 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000010-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta la Sra. Paula Mª. Llobet Vilarrasa, del Grup Municipal Popular,
relatives a "València, ciutat lliure de residus plàstics".

PREGUNTA

"En el mes de diciembre del pasado año se nos respondió que el presupuesto destinado al
objetivo de lograr que “València sea una ciudad libre de residuos plásticos” dependía de lo
establecido en el Plan Local de Residuos y dado que este Plan todavía no se ha aprobado, pero su
elaboración debe estar muy avanzada, desde el Grupo Municipal Popular formulamos las
siguientes preguntas:

1.- ¿Qué presupuesto tiene valorado destinar el equipo de gobierno a esta iniciativa?

2.- Tras la anterior declaración, “Valencia, libre de residuos plásticos”. ¿Qué iniciativas se
van a desarrollar a lo largo del presente año para lograr este objetivo?"

RESPOSTA

Sr. Campillo, Delegat de  Gestió Sostenible de Residus Urbans i Neteja de l'Espai
Públic

"1)

En cas d'algun tipus de necessitat pressupostària, seria possible disposar de recursos dels
fons contractuals dels contractes de neteja viària per a algun eventual suport pressupostari per a
este fi.

2)

L’article 14 del Pla Integral de la Comunitat Valenciana per a Residus (2019) estableix que
els municipis de més de 10.000 habitants tindran abans de l’1 de gener de 2021 un pla local de
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gestió dels residus urbans. Dins dels seus continguts, cal destacar que amb col·laboració amb
l’EMTRE i sense ser exhaustius, el servici de gestió sostenible de residus s’ha proposat els
següents objectius:

Fomentar la gestió jerarquitzada dels residus municipals en la línia prioritària de prevenció,
reducció, reutilització i reciclatge.
Millorar els rendiments de reciclat de la recollida selectiva, augmentant la quantitat de
contenidors per a envasos en la mitad dels que actualment disposa la ciutat i concloure
també la instal·lació de la recollida selectiva d’orgánica, aprovada ja per a enguany.
Desenvolupar guies per a la separació dels residus i accions de conscienciació i educació
ambiental per a la ciutadania.
Definir sistemes de recollida preferents, com contenidor en superfície, porta a porta,
magatzems de residus, plataformes mòbils, arquetes soterrades, recollida pneumàtica en
nous espais urbans o màquines amb incentius.
Definir el servici mínim de porta a porta (bioresidus i envasos lleugers) i de gran
productors.
Adoptar sistemes d’identificació de persones usuàries per a l’aplicació de polítiques fiscals
i econòmiques, o pagament per generació per tal d’afavorir el reciclatge amb incentius a la
ciutadania.
Disposar personal d’educació ambiental a la ciutat de València, mitjançant plans
coordinats per l’EMTRE.

A més a més, es preveu actualitzar la vigent Ordenança Municipal de Neteja de l’Espai
Públic, adequant-la al Pla Local en el termini màxim de 12 mesos des de la seua aprovació
definitiva per l’Ajuntament de València."

12 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000010-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta el Sr. Carlos Luis Mundina Gómez, del Grup Municipal Popular,
relatives al "Plà Verd".

PREGUNTA

"El pasado mes de noviembre se anunció un Plan Verde y de la Biodiversidad para la
ciudad de València, un proyecto participativo para re-naturalizar la ciudad apostando por una
jardinería adaptada a nuestro medio con un horizonte a 30 años. Respecto a este Plan el Grupo
Municipal Popular formula las siguientes preguntas:

1.- ¿Se van a iniciar procesos de participación ciudadana para elaborar dicho Plan? En caso
afirmativo, ¿cuándo y cómo se van a convocar los mismos? ¿Se hará a través de las Juntas
Municipales?

2.- Sabiendo que se trata de una planificación a largo plazo ¿qué actuaciones concretas está
previsto realizar a lo largo del presente año 2020?

3.- ¿Quién se va a encargar de la elaboración del Plan?
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4.- ¿Cuándo estima el equipo de gobierno que podrá ponerse en marcha este Plan?"

RESPOSTA

Sr. Campillo, Delegat de Jardineria Sostenible i Renaturalització de la Ciutat

"1)

Una de les eines clau per a l'elaboració del Pla Verd i de la Biodiversitat serà el
desenvolupament i posada en marxa d'un Pla de Participació Pública.

Fins que no estiga establert definitivament el cronograma de desenvolupament dels treballs
i la metodologia a seguir per a dur-los a terme, la qual cosa quedarà definida en el plec de
condicions de la licitació de l'assistència tècnica que es contractarà, no es podrà concretar el quan
i el com es realitzarà el procés de participació. No obstant això, la participació del teixit social de
la ciutat serà molt important siga com siga finalment la metodologia, per la qual cosa molt
probablement participen les Juntes de Districte Municipals en el procés.

2)

A causa de la seua complexitat i a l'abast temporal i espacial del Pla Verd i de la
Biodiversitat, s'ha constituït una comissió tècnica municipal per a determinar el seu àmbit
d'actuació i tots els aspectes que ha d'abastar el mateix. Les seues conclusions es plasmaran en un
plec de prescripcions tècniques que regirà el concurs públic per a l'elaboració de l'estudi.
L'assistència tècnica que resulte adjudicatària treballarà baix l'estreta supervisió i col·laboració de
la citada comissió tècnica.

Al llarg del present any 2020 està previst que s'elabore el plec de prescripcions i es licite i
adjudique l'elaboració del Pla.

3)

El Pla serà elaborat per l'empresa que resulte adjudicatària del concurs públic que es
convocarà a tal fi, baix l'estreta supervisió de la citada comissió tècnica municipal, que així
mateix estarà coordinada des de l'Organisme Autònom Municipal de Parcs i Jardins.

4)

Tenint en compte que encara no s'ha determinat l'àmbit d'actuació ni tots els aspectes
tècnics que abastarà el pla, no es pot fer encara una estimació del termini d'execució que
s'establirà per a l'elaboració del pla i, per tant, no es pot avançar encara la data de la seua posada
en marxa."

13 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000010-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta el Sr. Carlos Luis Mundina Gómez, del Grup Municipal Popular,
relatives a la "Programació Anual 2020 de Sanejament".
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PREGUNTA

"En fecha 24 de octubre de 2019 tuvo entrada en este Ayuntamiento un escrito por el cual,
la empresa “Saneamiento de València U.T.E.” solicitaba la aprobación de la programación anual
y el crédito presupuestario para el presente año, por un importe de 18,1 M €. Posteriormente y
tras conocer que el presupuesto municipal para el 2020 aprobado en la partida FU
290-16000-21000 asciende a 14,2 M €, el concejal que suscribe formula las siguientes preguntas:

1.- ¿Cómo va a afectar esta disminución de presupuesto al servicio de saneamiento del
presente año?

2.- ¿Qué acciones se van a ver mermadas por la falta de presupuesto? Concretamente la
reducción presupuestaria de 1.165.461 euros respecto a la cantidad solicitada inicialmente por la
empresa para el servicio de limpieza, mantenimiento, EDARS, Estaciones de Bombeo, Control
obras de terceros y mantenimiento de GIS.

3.- ¿Cómo se afrontará presupuestariamente la diferencia entre gastos e ingresos del
presupuesto del 2019, y que asciende a 2.461.393 €?

4.- ¿Es suficiente la cantidad consignada en el presupuesto actual 14,2 M € para acometer
los trabajos de renovación en la red de saneamiento pendientes de ejercicios anteriores?

5.- ¿La dotación presupuestaria actual se considera suficiente para minimizar situaciones
de riesgo higienista para la población y de deterioro medioambiental?"

RESPOSTA

Sra. Valía, Delegada del Cicle Integral de l'Aigua

"1.-  La cantidad consignada para el presente año (14,2M €) es superior a la de 2019
(10,2M €) en un 40%.

2.- No van a verse mermadas acciones por falta de presupuesto. La cantidad consignada
corresponde a los trabajos previstos en 2006 para este servicio, con las actualizaciones debidas a
incremento de red e instalaciones, de precios y de impuestos.

3.- Ese importe corresponde con la previsión que en octubre realizaba "Saneamiento de
València U.T.E." para atender las certificaciones de los trabajos del último trimestre de 2019,
pero que en estos momentos ya han sido tramitadas sin afectar a la consignación para 2020.

 4.- Esa cantidad está consignada para cubrir los servicios de limpieza y mantenimiento así
como obras de conservación del SMS. Los trabajos de renovación en la red de saneamiento se
cubrirán con la partida presupuestaria correspondiente que no es la partida de gasto corriente.

 5.- Sí, salvo imprevistos de fuerza mayor."
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14 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000010-00 PROPOSTA NÚM.: 6
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta el Sr. Carlos Luis Mundina Gómez, del Grup Municipal Popular,
relatives a les "Estacions Depuradores".

PREGUNTA

"Respecto a la vigencia de autorización de vertido de las 5 EDARS municipales y teniendo
constancia de que una de ellas caducaba este mismo mes, el grupo municipal popular formula las
siguientes preguntas:

1.- ¿Está vigente la renovación de autorización de vertidos de la Depuradora de
Massarrojos?

2.- ¿Cuándo se solicitó la renovación de la misma?

3.- ¿Hasta cuándo durará la vigencia de la autorización respecto de esta Estación
Depuradora?"

RESPOSTA

Sra. Valía, Delegada del Cicle Integral de l'Aigua

"1.- Si.

2.- La autorización de vertido esta vigente desde febrero de 2015.

3.- La autorización esta vigente hasta marzo del 2020. No obstante, dado que durante este
año se va a proceder la transformación de la EDAR a Estación de Bombeo conectado al
saneamiento del Rocafort, de acuerdo con el proyecto aprobado y dotado de aprobación
presupuestaria, se ha consensuado con la Confederación Hidrográfica del Júcar la no renovación
de la misma."

15 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000010-00 PROPOSTA NÚM.: 7
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta el Sr. Carlos Luis Mundina Gómez, del Grup Municipal Popular,
relatives al "Dispositiu de neteja en Falles".

PREGUNTA

"Las próximas fiestas de Fallas 2020 están próximas a su comienzo y resulta necesario por
tanto conocer el dispositivo de limpieza preparado para esta edición y en qué condiciones se va a
prestar el servicio, por todo ello Concejal que suscribe formulas las siguientes preguntas:

1.- ¿Cuáles son las principales acciones y refuerzos de dispositivos que se van a
implementar las Fallas 2020? Rogamos que en la respuesta se nos facilite detalle de los días,
actos festivos, zonas de actuación y medios humanos y materiales que se van a emplear.
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2.- ¿Cuál es el importe económico que representa la puesta en marcha y desarrollo del
dispositivo de limpieza de Fallas 2020?

3.- ¿Se va a realizar alguna campaña de concienciación e información ciudadana sobre la
limpieza en las próximas Fallas 2020? Rogamos que en la respuesta se relacione las acciones que
va a comportar el desarrollo de la campaña informativa.

4.- En su caso, ¿cuál es el importe que se va a destinar?"

RESPOSTA

Sr. Campillo, Delegat de Gestió Sostenible de Residus Urbans i Neteja de l'Espai
Públic

"1 i 2)

Com tots els anys, actualment s'està ultimant l’estudi de l'organització de recursos humans
i materials per als reforços de servicis de neteja i recollida de les Falles 2020 en València, amb
l'objectiu de finalitzar la seua definició en les pròximes dates d'acord amb les últimes
determinacions que es concreten en matèria de talls de carrers, ubicació de carpes, zones de foc i
activitats, escenaris, etc..

Per tant, si bé pròximament estarà totalment definida esta organització de reforç de servicis
i el seu pressupost definitiu, encara en data de hui no és possible informar sobre el sol·licitat. En
tot cas, ho comunicarem pròximament de manera pública.

3 i 4)

Sí que està previst desenvolupar campanyes d'informació i conscienciació ciutadana per a
les Falles 2020, si bé no és possible informar encara sobre el projecte i abast de cadascun d'ells
per trobar-se en fase de determinació de les seues últimes definicions i pressupost. Es comunicarà
pròximament."

16 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000010-00 PROPOSTA NÚM.: 8
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta el Sr. Carlos Luis Mundina Gómez, del Grup Municipal Popular,
relatives als "Escocells".

PREGUNTA

"Recientemente hemos tenido conocimiento de que el Ayuntamiento de València va a
rectificar y proceder a la limpieza de los 60.000 alcorques que hay en la ciudad, acerca de esta
información el Grupo Municipal Popular formula las siguientes preguntas:

1.- ¿A qué se debe este cambio de criterio en su estrategia de mantenimiento de los
alcorques?
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2.- ¿Qué plazos maneja el equipo de gobierno para limpiar la totalidad de los alcorques de
la ciudad?

3.- En la información se indica que el presupuesto superará el millón de €, ¿con este
presupuesto en cuántos alcorques se podrá actuar?

4.- Respecto al incremento en la plantilla que se va a dedicar a la labor de limpieza de
alcorques y que se ha cuantificado en 20 operarios más, ¿cuántos de ellos se asignará a cada una
de las zonas de la ciudad?

5.- ¿Con qué frecuencia se limpiaran estos alcorques?

6.- Respecto a los 3.000 alcorques que se encuentran vacíos. ¿Se va a plantar árboles en
todos estos alcorques a lo largo del presente año?"

RESPOSTA

Sr. Campillo, Delegat de Gestió Sostenible de Residus Urbans i Neteja de l'Espai
Públic

"1)

No hi ha hagut cap canvi de criteri. La modificació del pressupost de la contracta de
manteniment i neteja de jardins no té com a objectiu la neteja d’escocells. La neteja de la via
pública és competència del Servici de Gestió Sostenible de Residus Urbans i Neteja de l’Espai
Públic, sent els escocells un dels punts de tractament especial per part seua.

La modificació de la contracta que fa referència als escocells, va dirigida no a la neteja
sinó al control de la vegetació dels escocells, tant l’adventícia com la que puga sembrar-s’hi.

2)

El control de la vegetació dels escocells (no neteja), tant en altura com en el seu contorn es
realitzarà periòdicament i la freqüència de les intervencions dependrà, directament, de l’evolució
de la vegetació de l’escocell.

3)

El control es realitzarà sobre la totalitat dels 62.144 escocells del viari de la ciutat.

4)

Els 19 nous operaris que s’incorporaran per al control de la vegetació als escocells es
repartiran de la següent manera: 12 a la zona nord i 6 (amb un reforç d’una 7a persona de maig a
setembre).

5)
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Les intervencions en cada escocell en concret vindran de determinades per l’evolució del
propi escocell. La terra, la freqüència de rec, la insolació del carrer, la pròpia ombra de l’arbre
existent a l’escocell, entre altres variables, fan que l’evolució i el creixement de la vegetació siga
diferent i també serà diferent per tant, la necessitat d’intervenció en uns escocells i en altres.

6)

A més de la plantació que es realitza en la nova edició d’una València més Verda,
aprovada a la darrera edició del Decidim València, continuaran plantant-se, com es fa des de
sempre, els escocells que estiguen buits o vagen buidant-se amb la dinàmica habitual de la
ciutat."

17 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000010-00 PROPOSTA NÚM.: 9
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta la Sra. Mª. Julia Climent Monzó, del Grup Municipal Popular, relativas
a la "Sessió anual de la Junta de Desaigüe de l'Albufera".

PREGUNTA

"El pasado 11 de enero tuvo lugar la sesión anual de la Junta de Desagüe de la Albufera.
En dicho encuentro, celebrado en el Hemiciclo del Ayuntamiento, se abordaron, entre otros
temas, la titularidad de la Gola del Pujol, la posible modificación de los estatutos de la Junta de
Desagüe del Parque Natural de la Albufera o la creación de una zona de estacionamiento junto al
mirador del lago.

 Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- La Junta pagó el IBI de la Gola de Pujol hasta 1991, cuando el Ayuntamiento dejó de
emitir el recibo de este impuesto. ¿En base a qué criterio se dio de baja?

2ª.- ¿Cuál es la posición del Consistorio en relación con el cambio de titularidad de la Gola
del Pujol que se produjo? ¿En basé a qué se debió este cambio?

3ª.- ¿El Consistorio va a eximir del cobro del IBI a los bienes propiedad de la Junta de
Desagüe, tal y como vienen reclamando desde hace años?

4ª.- ¿Por qué el Ayuntamiento no paga la cuota anual de la Junta de Desagüe como
propietario de bienes de la Albufera, siendo además su Presidente?

5ª.- ¿Qué medidas se prevén con respecto al desagüe de la Albufera ante el período de
lluvias, para evitar episodios como los registrados en la última DANA?"

RESPOSTA

Sr. Campillo, Delegat de Conservació d'Àrees Naturals i Devesa-Albufera
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"1)

El Servici de Patrimoni no va tramitar la baixa en 1991de l’IBI sobre el sòl que ocupa la
Junta de Desagüe de l’Albufera al costat de la Gola de Pujol. No obstant, qualsevol informe que
s’haguera emès des d’Inventari, haguera sigut favorable a l’esmentada baixa, donat que
l’immoble forma part del Mont de la Devesa, que va ser adquirit per l’Ajuntament per cessió
onerosa a l’Estat. Forma part del Domini Públic Municipal, per la qual cosa és imprescriptible,
inalienable e inembargable.

El pagament de l’IBI no podria generar cap dret de caràcter dominical i, per tant, des de el
punt de vista patrimonial, la Junta de Desagüe ocupa eixe sòl, en principi, sense cap títol, per
mera tolerància municipal.

2)

L’únic canvi de titularitat que ha pogut existir és a nivell cadastral. Com s’ha exposat en la
resposta 1, l’Ajuntament és propietari des de fa quasi 100 anys del Mont de la Devesa i, la Junta
de Desagüe no poseeix cap títol en virtut del qual puga ser subjecte passiu de l’IBI.

3)

No es pot donar resposta a esta pregunta en estos moments.

4)

Resulta difícilment justificable el pagament d’una taxa a entitat aliena a l’Ajuntament per
desaiguar, precisament, a una propietat el titular de la qual és el mateix ens que abona
l’esmentada taxa, és a dir, l’Ajuntament de València, que, a més a més, realitza i finança el
manteniment d’infraestructures i instal·lacions de desguàs de l’Albufera.

5)

No està en la mà de cap administració pública evitar episodis de pluja torrencial o DANA.
En quant a la gestió dels cabals procedents de precipitacions extraordinàries en la conca de
l’Albufera, es procedirà de forma similar a la que s’ha vingut fent, utilitzant de manera
coordinada el desguàs per gravetat i les instal·lacions de bombament, que com es públic i notori
han permès la gestió correcta de les avingudes sense causar danys rellevants en infraestructures
ni béns durant els darrers episodis plujosos."

18 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000010-00 PROPOSTA NÚM.: 10
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta la Sra. Mª. Julia Climent Monzó, del Grup Municipal Popular, relatives
al "Balanç de Danys per la borrasca Gloria".

PREGUNTA
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"El Ayuntamiento de València ha cuantificado en más de un millón de euros el coste de los
daños del temporal producidos en las infraestructuras de la ciudad. Entre los equipamientos más
dañados por la borrasca Gloria se encuentran las instalaciones deportivas de Nazaret y del Jardín
del Turia, por no hablar del impacto en las playas del sur, donde ha desaparecido el cordón dunar.

Con base a lo anterior se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿Cuál es el balance de daños del temporal Gloria? Interesamos una copia del informe
de los Servicios Municipales de Playas y de la Devesa-Albufera.

2ª.- ¿Qué Planes de Acción ha desarrollado o piensa desarrollar el Ayuntamiento de
València para subsanar los daños ocasionados?

3ª.- ¿Se ha estudiado ya el decreto del Gobierno de España a fin de verificar si València
cumple las condiciones para recibir compensaciones?"

RESPOSTA

Sr. Grezzi, Delegat de Platges

"1ª.- ¿Cuál es el balance de daños del temporal Gloria? Interesamos una copia del informe
de los Servicios Municipales de Playas y de la Devesa-Albufera.

Por lo que respecta al Servicio de Playas, se realizó una primera valoración que ya se
remitió al gobierno central para que se hiciera cargo de los daños, producidos en instalaciones de
este Servicio. Y en estos momentos se está valorando económicamente de manera más detallada
los daños producidos. Como siempre usted pueden tener acceso a todo el informe. Además otros
Servicios Municipales realizan su valoración (Ciclo Integral del Agua, Residuos, Devesa, etc.).

2ª.- ¿Qué Planes de Acción ha desarrollado o piensa desarrollar el Ayuntamiento de
València para subsanar los daños ocasionados?

Desde el día siguiente del temporal se ha estado trabajando en la recuperación de los daños
producidos por el mismo.

3ª.- ¿Se ha estudiado ya el decreto del Gobierno de España a fin de verificar si València
cumple las condiciones para recibir compensaciones?

La Demarcación de Costas es la entidad competente para la regeneración de las playas por
lo que las ayudas van directamente a esta entidad. Para el resto, ya hemos contestado
anteriormente."

RESPOSTA

Sr. Campillo, Delegat de Conservació d'Àrees Naturals i Devesa-Albufera
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"1) ¿Cuál es el balance de daños del temporal Gloria? Interesamos una copia del informe
de los Servicios Municipales de Playas y de la Devesa-Albufera.

El cost dels danys produïts pel temporal sobre elements competència del Servici de
Devesa-Albufera ascendix a 61.624,51€. S'adjunta informe.

2) ¿Qué Planes de Acción ha desarrollado o piensa desarrollar el Ayuntamien-to de
Valencia para subsanar los daños ocasionados?

En relació amb les actuacions a dur a terme, el Servici Devesa-Albufera reposarà els
tancaments de protecció que s'han vist danyats juntament amb la col·locació dels cartells
informatius que s'han perdut. En relació amb la recuperació del cordó dunar afectat pel temporal,
el servici s'ha posat en contacte amb la Demarcació de Costes indicant-li els trams més afectats
amb l'objecte que duguen a terme la reconstrucció del mateix (cordó dunar situat al sud de
l'Arbre del Gos i cordó dunar platges Ferros Garrofera).

3) ¿Se ha estudiado ya el decreto del Gobierno de España a fin de verificar si Valencia
cumple las condiciones para recibir compensaciones?

Si fa referència al Decret 307/2005 de 18 de març, s’ha valorat des de la Secretaria General
del Ple. S’adjunta informe emès per l’esmentat òrgan.

ANNEX I – Informe Devesa-Albufera.
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##ANEXO-1709490##

VALORACION PROVISIONAL DAÑOS PRODUCIDOS POR TEMPORAL DE ENERO DE 

2020 SOBRE ELEMENTOS COMPETENCIA DEL SERVCIO DEVESA-ALBUFERA  

-Destacar que los trabajos de retirada de árboles caídos y ramas rotas o las podas necesarias para 

evitar peligros han sido y están siendo  llevados a cabo por la contrata dentro de sus tareas 

ordinarias. Estas incluyen también los trabajos extras que se hicieron fuera de la jornada normal 

que se certifican como "servicio especial", tratándose de una unidad recogida en el pliego.  

 

-Daños en la Albufera y en las golas del Pujol y Perellonet  

Debido al temporal las golas se han cerrado siendo necesaria la  apertura mecánica de sus 

desembocaduras para facilitar el desagüe. Se ha retirado vegetación y cañas acumuladas en 

diferentes puntos del lago y en canales y se ha repuesto el estaqueado de protección  de  

determinadas zonas de la Albufera.  

     Coste total de los trabajos     6.861,91 € 

 

-Frente litoral: 

Daños producidos en los cierres de protección de las zonas dunares de primera línea constituidos 

por estacas, cuerdas,  carteles informativos y pasarelas  

 

1-Estacas y cuerda  

El precio de los materiales (estacas y cuerdas) más la colocación de cada metro de cerramiento 

es de 8,24 €. Por tanto, el coste total de reposición de los tramos de cerramiento de protección 

dunar desaparecidos durante ambos temporales es de  43.795,6 € 

 1.1 Metros afectados:       

Zona de empalizadas en playa de Pinedo    5 

Playa de la Creu        175 

Playa El Saler        600 

Reserva del Muntanyar de la  Rambla      250 

Reserva del Muntanyar del Pujol       215 

Playa de la Malladeta norte y sur       2550 

Playas del Perellonet y Recati      1700 

 

         Total:    5.315 m 

 

Coste reposición colocación estaca-cuerda por metro 8,24 €   43.795,6 €  

 

2-Carteles informativos protección dunar y protección zona de cría del chorlitejo  

 Numero de carteles desaparecidos    265 

 Coste por cartel 36 € 

 Coste total        9.567 € 

El precio de la unidad de carteles es de 36 € por tanto el coste de la reposición de estos es de  

9.567€ 
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3-Pasarelas No todas las pasarelas de acceso a la playa dependen del servicio Devesa-Albufera. 

Este servicio mantiene alguna de las localizadas en el paseo del Arbre del Gos, algunas en el 

Saler y algunas de la playa d'Els Ferros. De estas, se han roto o desaparecido alrededor de 20 

metros. El precio por metro del material más  su colocación es de  70 €, total   1.400 €  

 

   Coste reposición cierres dunares de protección                54.762,6  € 

 

COSTE TOTAL POR TEMPORAL   61.624,51      
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ANNEX II – Informe Secretaria General del Ple.
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##ANEXO-1709752##
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19 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2020-000027-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta el Sr. Fernando Giner Grima, del Grup Municipal Ciutadans, relatives a
la "Presència de residus plàstics a la Platja de Pinedo després del pas de la tempesta Gloria".

PREGUNTA

"El paso de la tormenta Gloria afectó a la Playa de Pinedo dejando un rastro de plásticos y
productos higiénicos sobre la arena.

PREGUNTAS

1) ¿Se ha investigado el origen de la presencia de dichos residuos plásticos sobre la arena
de la playa de Pinedo? En caso positivo indique las conclusiones de la investigación.

2) En caso de haber contestado que no a la anterior pregunta les ruego indiquen si les
preocupa la presencia de dichos residuos y su origen.

3) En caso de que se hayan recogido los residuos: indique cuándo se recogieron, el peso de
los residuos y el destino de esos plásticos.

4) ¿Le consta la existencia de algún informe sobre la presencia de residuos plásticos en el
fondo marino del litoral de la ciudad? Indique que organismo, autor y conclusiones.

5) ¿Qué medidas van a tomar para que no vuelva a pasar?"

RESPOSTA

Sr. Campillo, Delegat  de Gestió Sostenible de Residus Urbans i Neteja de l'Espai
Públic

"1)

El Servici de Gestió de Residus i Neteja de l’Espai Públic no disposa de la competència per
a investigar sobre els residus transportats i depositats per la dinàmica marítima fruit d’un
temporal o per abocaments a la Platja de Pinedo per les xarxes unitàries de sanejament urbà. En
tot cas, i com vostè deu saber, la contaminació per plàstics del mar és un tema d’abast mundial i,
per tant, com suposarà, les platges de València no estan, malauradament, exemptes d’este
fenomen.

2)

En general, la presència d'altres residus no sol ser de gran intensitat i, eventualment, són un
poc significatius en períodes de pluges intenses i temporals en què sol identificar-se la seua
presència, la qual cosa sempre és motiu d'interès i prestació de servicis de neteja.

3)
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Els residus del temporal de la tempesta Glòria a la Platja Pinedo i la retirada de l'arena del
passeig van ser arreplegats en els dies immediats a la seua conclusió, entre el 22 i 23 de gener,
procedint en els dies posteriors al repàs i refinat dels treballs de neteja i retirada d'arena i pedres
en les zones de platja i escullera.

Els residus de neteja de l'arena pròpiament dita no han sigut objecte d'una recollida i
pesatge diferenciat. El destí d’estos residus va ser la planta de tractament de l’EMTRE com a
residus de platges."

RESPOSTA

Sr. Grezzi, Delegat de Platges

"1) ¿Se ha investigado el origen de la presencia de dichos residuos plásticos sobre la arena
de la playa de Pinedo? En caso positivo indique las conclusiones de la investigación.

CONTESTACION COMPETENCIA DEL SERVICIO DE RESIDUOS SOLIDOS Y
LIMPIEZA VIARIA.

2) En caso de haber contestado que no a la anterior pregunta les ruego indiquen si les
preocupa la presencia de dichos residuos y su origen.

CONTESTACION COMPETENCIA DEL SERVICIO DE RESIDUOS SOLIDOS Y
LIMPIEZA VIARIA.

3) En caso de que se hayan recogido los residuos: indique cuándo se recogieron, el peso de
los residuos y el destino de esos plásticos.

CONTESTACION COMPETENCIA DEL SERVICIO DE RESIDUOS SOLIDOS Y
LIMPIEZA VIARIA.

4) ¿Le consta la existencia de algún informe sobre la presencia de residuos plásticos en el
fondo marino del litoral de la ciudad? Indique que organismo, autor y conclusiones.

La competencia sobre el fondo marino corresponde al Estado a través de la
correspondiente Demarcación de Costas, en este caso la Provincial de València y es esta la que
tendrá recopilada toda la información que podrá facilitarle en el grado de precisión que desee.

5) ¿Qué medidas van a tomar para que no vuelva a pasar?

El problema de los residuos en fondos marinos es un problema por desgracia que afecta en
general a todo el litoral y es competencia del Estado. No obstante, por nuestra parte
continuaremos fomentando y ejecutando las políticas menos agresivas con el medio ambiente,
aunque nos encontremos muchas veces con resistencias y críticas desde su espectro político."
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20 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2020-000027-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta el Sr. Fernando Giner Grima, del Grup Municipal Ciutadans, relatives a
les "Dunes artificials a la Platja de la Malva-rosa".

PREGUNTA

"El alcalde Ribó ha anunciado la colocación de dunas artificiales en la Playa de la
Malvarrosa.

PREGUNTAS

1) ¿Con que estudios sustenta el alcalde esa propuesta? Adjunte informe del servicio
correspondiente que sustente la idoneidad de las dunas artificiales.

2) ¿Qué playas de los Poblats Marítims se verían afectadas en dicho proyecto?

3) Antes de realizar el anuncio, ¿ha tratado el tema con los hosteleros del paseo marítimo?"

RESPOSTA

Sr. Campillo, 2n tinent d'alcalde i vicealcalde

"1)

La proposta es sustenta en les àmplies experiències, estudis i publicacions que demostren
que treballar amb la naturalesa i no contra ella, llegint i incorporant els seus processos en els
desenvolupaments urbans, és la millor manera de conviure amb les seues forces.

En el cas que ens ocupa, s'elaborarà un estudi específic que analitzarà detalladament els
problemes i les possibilitats que el nostre litoral presenta i desenvoluparà una proposta
d'ordenació per al mateix que puga millorar les nostres condicions de cara al present escenari de
canvi climàtic i als episodis de temporals que hem patit i que es preveu patirem cada vegada amb
major freqüència.

2)

L'estudi abastarà totes les platges de la zona nord de la ciutat.

3)

Es pretén solucionar un problema de ciutat per a fer front a uns episodis de temporals
destructius que fan molt mal a infraestructures i edificis pròxims, a més d’evitar la invasió
d’arena en el passeig marítim. En el seu moment, es contactarà amb tots els sectors, incloent
l’hostaler."
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21 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2020-000027-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta el Sr. Fernando Giner Grima, del Grup Municipal Ciutadans, relatives a
la "Neteja de les platges de la ciutat després de la tempesta Gloria".

PREGUNTA

"El paso de la tormenta Gloria por la ciudad de Valencia ha deja cuantiosos daños en el
litoral de la ciudad de Valencia.

PREGUNTAS

1) ¿Qué medidas de protección y prevención se tomaron antes de la llegada de la tormenta
Gloria?

2) ¿Cuánto personal se utilizó para implantar esas medidas de prevención?

3) Tras el paso de la tormenta, ¿qué evaluación hace de las medidas de prevención
tomadas? Cuantifique los daños sufridos en cada uno de los paseos marítimos y las playas del
término municipal de Valencia.

4) ¿Qué medios, de cada una de las contratas, se vieron implicadas en la primera respuesta
tras el paso de la tormenta por el litoral de la ciudad? Indique las acciones llevadas a cabo, el día
y el coste."

RESPOSTA

Sr. Grezzi, Delegat de Platges

"1) ¿Qué medidas de protección y prevención se tomaron antes de la llegada de la tormenta
Gloria?

La competencia sobre la zona marítimo terrestre corresponde al Estado a través de la
Demarcación Provincial de Costas. No obstante, en la playa de la Garrofera hace años se
construyó un muro de contención precisamente para evitar daños en caso de temporales. Las
dunas de las playas del Sur han evitado también que se produzcan daños mayores. Todas las
medidas del servicio de Playa fueron encaminada a tener a todo el personal movilizado, a
difundir con antelación la situación meteorológica para prevenir las consecuencias sobre las
playas, las infraestructuras y evitar daños a las personas.

2) ¿Cuánto personal se utilizó para implantar esas medidas de prevención?

Demarcación de Costas podrá responderle a esa cuestión.

3) Tras el paso de la tormenta, ¿qué evaluación hace de las medidas de prevención
tomadas? Cuantifique los daños sufridos en cada uno de los paseos marítimos y las playas del
término municipal de València.
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Por lo que respecta al Servicio de Playas, se realizó una primera valoración que ya ser
remitió al gobierno central para que se hiciera cargo de los daños, y en estos momentos se está
valorando económicamente de manera más detallada los daños producidos. Como siempre usted
pueden tener acceso a todo el informe.

4) ¿Qué medios, de cada una de las contratas, se vieron implicadas en la primera respuesta
tras el paso de la tormenta por el litoral de la ciudad? Indique las acciones llevadas a cabo, el día
y el coste.

PREGUNTA A CONTESTAR POR EL CICLO INTEGRAL DEL AGUA Y POR
RESIDUOS SÓLIDOS."

RESPOSTA

Sr. Campillo, Delegat de Gestió Sostenible de Residus Urbans i Neteja de l'Espai
Públic

"4) ¿Qué medios, de cada una de las contratas, se vieron implicadas en la primera respuesta
tras el paso de la tormenta por el litoral de la ciudad? Indique las acciones llevadas a cabo, el día
y el coste.

Annex I - Informe del servici Gestió Sostenible de Residus Urbans i Neteja de l'Espai
Públic, d’actuacions després de la tempesta Glòria."
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##ANEXO-1709480##

SERVICIO: GESTIÓN SOSTENIBLE DE RESIDUOS URBANOS Y 

LIMPIEZA DEL ESPACIO PÚBLICO. 

 

EXPTE.: 02801 2020 176 

 

ASUNTO: INFORME SOBRE ACTUACIONES DE EMERGENCIA DE LIMPIEZA 

Y RETIRADA DE ARENA, ALGAS Y PECES MUERTOS EN LAS 

PLAYAS DE VALÈNCIA TRAS EL PASO DEL TEMPORAL GLORIA 

DEL 19 AL 22 DE ENERO PASADOS. 

I N F O R M E 

 

A la vista y de acuerdo con la Moción que antecede del Vicealcalde sobre las graves 

consecuencias  de acumulación y depósito de arenas, piedras, residuos y peces muertos en los 

paseos marítimos y playas de València, el Facultativo que suscribe emite el presente informe 

con objeto de detallar todos los extremos de los daños, actuaciones y resultado obtenidos por 

las actuaciones municipales extraordinarias de urgencia de limpieza llevadas a cabo desde el 

pasado jueves día 23 de enero hasta el día de ayer 28 de los corrientes. 

 

- Evaluación de daños de limpieza de playas y paseos. 

 

Durante el propio episodio del temporal y especialmente el pasado miércoles 22 de 

enero, estos servicios técnicos municipales llevaron a cabo una inspección preliminar de los 

daños ocasionados por el temporal Gloria en las playas del municipio de València en materia 

de limpieza, pudiendo destacar las siguientes valoraciones: 

 

 Grandes acumulaciones de arena y piedras arrastradas por el viento y el oleaje 

sobre los Paseos Marítimos del Cabañal-Malvarrosa, Pinedo y Perellonet, con 

arrastre de materiales que alcanzaba incluso los viales posteriores a los paseos y 

sus calles transversales. 

 Depósito de algas, plásticos, maderas y otros residuos flotantes arrastrados por el 

temporal en la zona de arena de playa. 

 Especialmente gran cantidad de peces muertos, provenientes al parecer de alguna 

piscifactoría, mezclado con algas en las playas y calles adyacentes del Perellonet 
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así como en las playas y zonas de dunas de la Devesa y hasta la playa del Saler a lo 

largo de más de 10 km. de playas. 

 

La evaluación inicial de estos residuos podría superar varios miles de toneladas, con la 

dificultad especial de la amplia extensión y dispersión de las mismas para llevar a cabo su 

rápida retirada y transporte así como gestión y tratamiento correspondiente. 

 

Por otro lado, la mayor preocupación residía en la gran acumulación de muchas 

toneladas de peces muertos desde la Gola del Perelló hasta la Playa del Saler, a lo largo de 

más de 10 km. de playas, cuya retirada resultaba extremadamente urgente con objeto de evitar 

su descomposición gradual y la posibilidad de sobrevenir cualquier riesgo sanitario para las 

poblaciones próximas sobre todo del Perellonet e incluso, Palmar y Saler. 

 

Por todo ello y en paralelo con el desarrollo de los primeros trabajos de limpieza e 

informe a la Vicealcaldía responsable, por esta Vicealcaldía se ordenó la inmediata adopción 

de todas las medidas y disponibilidad de todos los recursos humanos y materiales necesarios 

con objeto de asegurar el rápido desarrollo de los trabajos para su rápida conclusión, de forma 

que se evitara llegar a un proceso de descomposición de los peces muertos y subsiguiente 

riesgo sanitario para los ciudadanos de las poblaciones más próximas. 

 

- Dispositivo de limpieza y actuaciones y trabajos desarrollados. 

 

A la vista de la evaluación de daños y subsiguientes trabajos de limpieza de paseos y 

playas, por las empresas concesionarias de la Zona 1 y 3 de València en cuyo ámbito de 

actuaciones y objeto del contrato se sitúan las playas al Sur y Norte del Puerto 

respectivamente se han habilitado y actuado con los siguientes medios humanos y materiales: 

 

 Playa Norte de Malvarrosa y Cabañal. 

 

Los trabajos de retirada de área del paseo y viales así como su restitución y 

explanación en la playa, se han llevado a cabo por varios equipos formados por: 2 palas, 3 

traillas, 1 equipo mixto, 1 tractor-pala y 1 mini-pala, más 1 equipo recolector especial y 2 

camiones bañera, junto con los trabajos de limpieza manual de 25 operarios tanto el sábado 25 
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por la tarde como el domingo 26 hasta las 14 horas y a lo largo del lunes día 27 hasta su total 

terminación. 

 

 Playas Sur desde Gola del Perelló hasta Playa del Saler, así como Paseo Pinedo y 

Perellonet. 

 

Los trabajos de retirada de peces muertos se han desarrollado de forma mixta, 

mecánica en las zonas de mayor densidad y mezclada con abundante alga y manualmente en 

las zonas de protección medioambiental de la Devesa con algún apoyo mecánico y otras zonas 

dunares inaccesibles para los medios mecánicos. 

 

Tras alguna carga de peces muertos por la contrata de playas, se procede a consultar y 

confirmar con la EMTRE la posibilidad de dar un tratamiento de materia orgánica en Planta al 

conjunto de algas y peces que permitiera a su vez una mayor celeridad de recogida, lo que se 

ve conformado por la Dirección técnica de la EMTRE el pasado viernes 24 por la mañana. 

 

El conjunto de equipos humanos y materiales de las playas sur han debido ser de 

mayor dimensión sobre todo por la mayor longitud de playas afectadas y por la necesidad de 

desarrollo de trabajos de recogida manual o mixta sobre todo en la playa de la Devesa y hasta 

el Saler junto con la gran dispersión de los residuos a lo largo de 10 km. de playas. 

 

En total el dispositivo ha dispuesto de 10  tractores-pala, más 6 camiones especiales 

Centauro, 1 bañera de tracción múltiple y otro 2 camiones bañera del 20 m3 de transporte 

junto con 6 cajas de 16 m3 de carga de residuos para 3 camiones autocargantes tipo ampliroll, 

junto con un número variable de operarios de recogida manual que ha  oscilado en doble 

jornada de mañana y tarde entre un mínimo de 20 trabajadores y un máximo de 102 y 63 en la 

jornada de mañana y tarde del sábado 25 respectivamente así como otros 60 operarios en la 

jornada de tarde del lunes 27. 

 

Estos dispositivos de emergencia han dado por concluidos los trabajos de limpieza de 

urgencia en la mañana del día de hoy 28 de enero, restituyendo a una situación ordinaria para 

estas fechas del año las playas del litoral del municipio. 
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- Balance de resultados. 

 

A lo largo de estos cinco días y medio de trabajo cabe destacar los siguientes 

resultados: 

 

 5.000 m3 de arena y piedras y otros residuos retirados de los paseos marítimos del 

Cabañal-Malvarrosa, Pinedo y Perellonet. 

 200 Tm. de algas retiradas de la playa del Cabañal al depósito temporal del antiguo 

Polideportido del Saler siguiendo el protocolo regulado por la Demarcación de 

Costas. 

 685 Tm. de mezcla de algas y peces muertos con más de 50 Tm. de estos últimos, 

recogido y transportado a la Planta de Tratamiento de la EMTRE. 

 Repaso y limpieza de un total de 20 km. de playas del litoral del municipio de 

València para asegurar su adecuado estado de limpieza tras el temporal, incluidas 

las playas de València de Rafalell y Vistabella. 

 

- Presupuesto de los servicios. 

 

De acuerdo con las valoraciones preliminares de este Servicio sobre el Presupuesto de 

estos trabajos de emergencia desarrollados por las empresas concesionarias de las Zonas 1 y 3 

de València, SAV y FOVASA respectivamente: 

 

 Zona 1. Playa Sur: 110.000,00 € 

 Zona 3. Playa Norte:   40.000,00 € 

                       Total 150.000,00 € 

 

Para la tramitación de este gasto extraordinario no se dispone de crédito presupuestario 

en las aplicaciones presupuestarias de Limpieza y Recogida del presente ejercicio, cuyo 

importe íntegro está aplicado al Proyecto de revisión de servicios de las Zonas 1, 2 y 3 para 

2020 aprobado por la Junta de Gobierno Local del pasado 27 de diciembre, por lo que se 

tendrá que habilitar crédito adicional al efecto por los Servicios Municipales competentes en 

materia económica. 
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RESPOSTA

Sra. Gómez, Delegada de Gestió d’Obres d’Infraestructura, Planificació i Gestió
Urbana i Manteniment d’infraestructures

"Por parte del Servicio de Coordinación en la Via Pública y Mantenimiento de
Infraestructuras se ha remitido al Servicio de Playas "Memoria Valorada de los Daños
producidos por el Temporal Gloria en las Playas del Perellonet, Pinedo y en el Paseo Marítimo
de la Casbah" que asciende a un total de 64.438'00€."

RESPOSTA

Sra. Valia, Delegada del Cicle Integral de l'Aigua

"Respuestas:

1.- Retirada de unos 3.000 metros de pasarelas de playa y cierre de alimentación de agua a
las instalaciones de duchas y Lavapiés, para evitar pérdidas y fugas.

2.- 6 operarios en la retirada, más 2 en cierres de alimentación de agua.

3.- Las medidas fueron adecuadas:

Daños:

Aterramiento de pozos de alcantarillado por arena.

Perellonet, 50 viviendas sin suministro de agua potable durante dos días. Se suministró
agua envasada durante la incidencia hasta la reposición del servicio.

Duchas:

Adjuntamos en Anexo cuadro Afecciones Temporal Gloria 2020
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##ANEXO-1709747##

Lavapies  Lavapies  Duchas   Duchas   Plataformas Plataformas Arquetas Arquetas

PLAYA  Instalados  afectados Instaladas afectadas Instaladas Afectadas Instaladas Afectadas Instalada Afectadas Instaladas Afectadas

PERELLONET 0 6 6 20 20 26 8 3.500 2.000 1.000 1.000 26 26

CASAL  ESPLAI 0 0 0 1 1 1 0 0 0 0 0 1 1

GARROFERA 48 1 0 6 5 7 0 1.655 0 1.655 0 7 4

EL SALER 0 8 3 9 4 17 0 2.650 0 0 0 17 7

ARBRE DEL GOS 0 11 1 11 1 22 0 1.250 0 0 0 22 2

PINEDO 29 4 1 4 4 8 0 890 0 0 0 8 7

CABAÑAL 25 13 13 13 13 26 0 1.250 0 0 0 26 14

MALVARROSA 85 10 10 10 10 20 4 1.052 0 0 0 20 12

TOTAL 187 53 34 74 58 127 12 12.247 2.000 2.655 1.000 127 73

46,75% 64,15% 78,38% 9,45% 16,33% 37,66% 57,48%

      AFECCIONES TEMPORAL ENERO 2020 "GLORIA"

Ml pasarela 
bilbao 2,40. 
INS 400ud

Ml tuberia 
Diam 75

Ml tuberia 
Diam 75

Ml zanja 
p/tuberia

Ml zanja 
p/tuberia
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4.- EMIVASA: diversas brigadas – 3 días

UTE-OBREMO-GAMASER: 2 brigadas

Saneamiento Valencia UTE: 3 operarios una semana."

22 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2020-000027-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta el Sr. Fernando Giner Grima, del Grup Municipal Ciutadans, relatives a
"L'estat dels emissaris submarins de la ciutat".

PREGUNTA

"El paso de la tormenta Gloria ha traído múltiples desperfectos en las infraestructuras del
literal valencianos. Por los precedentes y los cierres de las playas de la ciudad del pasado verano
creemos importante conocer el estado de los emisarios submarinos de la ciudad de Valencia.

PREGUNTAS

1) ¿Cuántos emisarios submarinos existen en la costa de la ciudad de Valencia? Indique
quien es el encargado de revisar el estado de cada uno.

2) ¿Se ha encargado inspecciones extraordinarias de los emisarios después del paso de la
tormenta Gloria? Indique cuando está planificado que se realicen cada una de ellas. En caso de
haberse realizado ya adjunte los informes completos, incluidas las conclusiones de las
inspecciones.

3) En caso de no haberse encargado ¿cuándo fue la última inspección realizada a los
emisarios submarinos de la costa de la ciudad de Valencia? ¿Cuáles fueron las conclusiones de
dicha inspección? Adjunte los informes de las inspecciones realizadas durante los últimos 12
meses."

RESPOSTA

Sra. Valia, Delegada del Cicle Integral de l'Aigua

"Respuestas:

1.- Tres. Vera, Saler y Pinedo metropolitana. El responsable de la revisión es EPSAR en
los tres casos.

2.- Corresponde a EPSAR las inspecciones ordinarias y extraordinarias, la cual va a
realizar la vigilancia estructural de todos los emisarios de la C.V., en la zona norte de la
Comunidad Valenciana ya se ha iniciado la inspección según confirma la EPSAR.

De acuerdo con el correo recibido por parte de EPSAR el 11 de febrero donde se indica
que: "esta semana van a confirmar la visibilidad de las aguas para poder realizar las inspecciones
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con garantías, por lo que seguramente a final de semana o a principios de la siguiente podremos
mandarte la planificación inicial de los trabajos de inspección", por lo que quedamos a la espera
de la programación.

3.- Es EPSAR quien dispone de los informes de los resultados de las inspecciones."

23 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2020-000027-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta el Sr. Fernando Giner Grima, del Grup Municipal Ciutadans, relatives a
la "Plataforma per la Llengua en “De l'horta a la plaça”".

PREGUNTA

"El pasado domingo 26 de enero de 2020 se celebró la jornada “De l'horta a la plaça” en la
Plaza del Ayuntamiento organizado por el Ayuntamiento de Valencia.

La Plataforma per la Llengua anunció mediante comunicado y por redes sociales su
presencia en dicha jornada con la colocación de distintos elementos en la vía pública para
promocionar la “defensa la unitat de la llengua”.

PREGUNTAS

1) ¿Qué es y en que consiste la jornada “De l'horta a la plaça”?

2) ¿Quién gestionó los permisos de los distintos puestos de la jornada “De l'horta a la
plaça”? ¿Cuántos de estos puestos estaban dedicados a la promoción de los productos de la
huerta y cuántos a la promoción de otras materias?

3) Indique cada una de las temáticas y asociaciones de cada puesto o elemento con
autorización para instalarse en la plaza durante la jornada.

4) ¿Tenía permiso la Plataforma para estar presente en el evento e instalar los elementos en
la vía pública? Adjunte la instancia firmada, sellada y con su número, así como también el
permiso con fecha y firma.

5) ¿Considera que es acorde y coincide con el espíritu de la jornada “De l'horta a la plaça”
el mensaje de la campaña “Som 10 milions, som una llengua” de la Plataforma per la Llengua?

6) ¿Han recibido algún tipo de ayuda los puestos y expositores de la jornada? Indique en
qué consisten esas ayudas, quienes han sido los beneficiarios y la cantidad otorgada."

RESPOSTA

Sr. Ramón, Delegat d'Agricultura, Alimentació Sostenible i Horta

"1) Què és i en què consisteix la jornada “De l'horta a la plaça”?
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2) Qui va gestionar els permisos dels diferents llocs de la jornada “De l'horta a la plaça”?
Quants d'aquests llocs estaven dedicats a la promoció dels productes de l'horta i quants a la
promoció d'altres matèries?

3) Indique cadascuna de les temàtiques i associacions de cada lloc o element amb
autorització per a instal·lar-se en la plaça durant la jornada.

4) Tenia permís la Plataforma per a estar present en l'esdeveniment i instal·lar els elements
en la via pública? Adjunte la instància signada, segellada i amb el seu número, així com també el
permís amb data i signatura.

5) Considera que és conforme i coincideix amb l'esperit de la jornada “De l'horta a la
plaça” el missatge de la campanya “Som 10 milions, som una llengua” de la Plataforma per la
Llengua?

6) Han rebut algun tipus d'ajuda els llocs i expositors de la jornada? Indique en què
consisteixen aqueixes ajudes, els qui han sigut els beneficiaris i la quantitat atorgada.

“De l’horta a la plaça” es una jornada anual de promoció del producte agroalimentari de
qualitat i de proximitat i del patrimoni lligat a l’horta i el sector productiu agroalimentari.

La gestió de la jornada fou compartida entre l’associació PROAVA, el Consell Agrari
Municipal i la regidoria d’Agricultura, Alimentació Sostenible i Horta.

Totes les parades tenien alguna relació amb la promoció del producte agroalimentari de
proximitat i de qualitat o del patrimoni associat. Es pot consultar la llista íntegra de participants
demanant accés a l’expedient. Són més de 70 parades participants amb tipologies específiques.

La Plataforma per la LLengua tenia permís per a participar en l’esdeveniment. Adjuntem
instància i documents de compromís i declaració responsable. Recordeu que contenen dades de
caràcter personal sotmeses a la normativa de Protecció de Dades.

Els llocs i expositors de la jornada “De l’horta a la plaça” no han rebut cap ajuda
monetària. L’ajuntament organitza la jornada i convida a participar amb l’acceptació d’uns
compromisos i garantint l’acompliment dels requisits normatius d’aplicació.

En relació a la nostra Llengua, el valencià és, afortunadament per a la majoria de
valencians i valencianes, un patrimoni propi a defendre amb el conjunt de les persones de l’àmbit
lingüístic on el parlem, l’escrivim, el cantem, ...

La campanya que presentava la Plataforma per la Llengua estava centrada en les diferents
maneres d’anomenar a la tomata (Solanum lycopersicum) en el nostre àmbit lingüístic. Ficant de
manifest la diversitat de formes del valencià i el nostre patrimoni cultural lingüistic, directament
relacionat amb el patrimoni agroalimentari.

Aprofite esta ocasió per invitar-vos, de tot cor, a conèixer i respectar el valencià i a
capacitar-vos per parlar-lo i escriure’l amb normalitat , així com ara per a poder usar la nostra
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llengua per redactar les preguntes a esta comissió. Amb tal finalitat este ajuntament posa a la
vostra disposició servicis de formació i de conversa. Podeu informar-vos-en al Gabinet de
Normalització Lingüística municipal.
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PROOTTçJO€ OECAL!û^D
tÛt{uñl trlY vÂL ËNelÁNÂ

ElSr./taSra. Iff amb DNl.!tH
domicilia I'efecte de notificació a.m
i telèfon de contacte:Çl ..., en nom propi i / o en representació de/d'
(entitat jurídica): .Plataforma.per.la.Uengua.'.C.ol:le.ctiu.[Esharzer........

Per a la jornada L'Horta a la Plaça, del pròxim diumenge 26 de gener de 2020 a la Plaça de

l'Ajuntament de València, DECLARE haver llegit i entés les directrius generals que s'especifiquen

a continuació i em compromet a acomplir-les i fer-les acomplir a les persones que puguen

participar amb mi:

l. La participació en la jornada esfa perinvitació iamb autoritzaciô expressa prèvia. El muntatge

de parades que no estiguen autoritzades pot suposar la imposició de sanció.

2. Qualsevol venda de producte serà realitzada directament pel productor/a o per una persona en

la qual delegue. El producte sempre serà de producció o elaboraòió pròpia. Està terminantment
prohibida la revenda de producte.

3. Només podran realilzar venda de productes aquelles persones o entitats específicament

autoritzades a fer-ho. En cas contrari la participació en la jornada es limitarà a la difusió de

l'activitat que cada persona o entitat realitze relacionada amb la promoció de l'activitat primària i

el seu territori i patrimoni.

4. L'objectiu de la jornada és fonamentalment una mostra per a la difusió a la ciutat d'aquelles

iniciatives, activitats i productes que es donen actualment al territori de I'Horta. Serà això el que

es prioritzarà per damunt de la venda del producte. Hi haurà activitats paral'leles que

s'intentarà que no destorben la venda però en algun cas pot ser que siga inevitable.

5. El muntatge de parades no implica el pagament de cap import econòmic però es demana, a
canvi, que s'aporten activitats d'animació i difusió per al públic visitant. Esta condició serà
indispensable per a les empreses que vulguen difondre les seues activitats educatives o

culturals. lnclogueu-les a la vostra sol'licitud, en un annex específic.

6. Les activitats de venda de producte requereixen I'acompliment de tots requisits legals que

comporta I'exercici d'una activitat econòmica i serà condició imprescindible manifestar-ho

firmant el modelde declaració responsable que s'acompanya a la inscripció.

7. En el cas de venda de producte alimentari caldrà presentar carnet de manipulador/a de
producte alimentari en la modalitat de venda, o documentació justificativa equivalent. Tota

I'alimentació elaborada haurà d'estar avalada per un registre sanitari.

8. El maneig del producte es farà seguint les normes bàsiques d'higiene i la parada es presentarà

tan organitzada i neta com siga possible. Es poden consultar, de manera orientadora, els

següents documents disponibles a lnternet: <Guia de pràctiques correctes d'higiene per a la
venda d'aliments en mercats no sedentaris i fires> i <Requisits bàsics dels locals ambulants o
provisionals dedicats al subministrament d'aliments i esdeveniments ocasionals amb activitat de

naturalesa comercial>>, consultables a lnternet.
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9. De manera especial les caixes de producte alimentari estaran sempre separades de terra, com

a mínim, per un caixó buit. Està prohibit fumar a la parada mentre es fa la venda.

10. Amb caràcter general no està permés portar animals de companyia a la jornada. Per a ells

pot ser una situació estressant i poden interactuar de manera negativa amb altres persones o
animals que aporte el públic visitant.

11. El producte a la venda ha de comptar amb alguna característica de qualitat ambiental i/o

social de les que s'especifiquen al formulari d'inscripció sempre avalada documentalment per

alguna entitat. L'ajuntament, avaluarà al seu criteri, la suficiència o no de la documentació
presentada.

12. L'espai estàndard de les parades serà de 3 m lineals per 2 de fons (aprox.). Si necessiteu

ocupar major espai sol.liciteu-lo al formulari i assegureu-vos la confirmació. La parada

comptarà, preferiblement, amb una carpa o para-sol i estarà presentada amb un criteri estètic.

Al formularis caldrà especificar les característiques estètiques i les dimensions de la vostra
parada.

13. La venda d'algun material no autoritzat expressament o la revenda de producte suposarà

l'expulsió automàtica de la plaça.

14. Es prega compromís per a disminuir la distribució del producte plàstic. Utilitzeu bosses

reciclables, biodegradables o reutilitzables de paper, cartró, fècula de creïlla o tela.

15. Presentar la sol.licitud no implica I'autorització per a muntar parada. Es comunicarà de

manera personalitzada I'acceptació de la vostra sol'licitud. No es permetrà el muntatge de cap

parada que no compte amb eixa comunicació específica. O que s'haja compromés a aportar

alguna documentació genèrica o específica i no la presente.

16. L'autorilzaciô serà única i exclusivament per a I'activitat del dia 26 de gener de 2020 en horari

de 1 0.00 a 16.00 hores i no generarà cap dret a futur.

17. Lajornada estarà oberta al públic des de les 10.00 a les 16.00. En eixa franja horària està

terminantment prohibit la presència de vehicles al recinte de la plaça. El muntatge i

desmuntatge de parades que s'haja de produir durant eixe horari, per qüestions excepcionals,

es farà transportant el material a mà o amb carretons però mai amb I'entrada de vehicles.

S'habilitarà un espai especial però limitat per aparcar els vehicles a la plaça. Una vegada

ocupat I'espai disponible els vehicles que no càpiguen hauran de buscar aparcament pel seu

compte sense que l'organització assumisca cap compromís al respecte.

18. Per gestionar I'aparcament il'accés dels vehicles és imprescindible que faciliteu la matrícula

delvehicle i el nom i DNI de la persona que el conduirà.

19. Les parades que facen venda hauran de comptar, de manera visible amb els preus unitaris de

cada producte. Els aparells de mesura (balances) han d'estar perfectament calibrats.

20. Cada parada haurà de fer-se càrrec de netejar el seu espai durant la jornada i deixar-lo
perfectament net durant el desmuntatge.

21. Caldrà evitar qualsevol element de la parada que puga presentar un perill per a les persones
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visitants.

22. No es pot lligar res als arbres i resta de vegetació o mobiliari urbà.

23. Només es pot ocupar I'espaidesignat per a cada parada

24. No estarà permés publicitar el producte amb sistemes d'amplificació o de manera coercitiva

25. Servicis: Hi haurà WC a disposició del públic assistent i dels visitants. Hi han diverses fonts

públiques a la plaça. Es preveu la instal'lació de parades que elaboren menjar per a consum

in situ.

26. En cas que a més de muntar parada vulgueu fer alguna altra activitat (taller, exposició,

comunicació, etc.) assegureu-vos de posar-ho al formulari d'inscripció i confirmeu que està

reservat l'espaio eltemps en la programació.

27. Ên cas que la jornada haja de suspendre's o ajornar-se per motius climatològics o altres serà

comunicat de manera directa als telèfons de contacte facilitats. En cas de suspensió o

ajornament no cabrà la sol.licitud de cap compensació per danys o lucre cessant per part de

les persones o entitats autoritzades a participar.

28. Hi haurà persones voluntàries encarregades de coordinar la jornada es prega la màxima

col'laboració i comprensió per les complicacions que puguen sorgir.

29. La data límit per a la presentació de propostes de muntatge de parades serà, amb caràcter

general, el dimecres 15 de gener de 2020. El lliurament de tota la documentació el divendres

17 de gener de 2020. A partir d'eixa data tampoc no es podrà garantir I'acceptació o publicitat

al programa d'activitats o tallers.

30. Durant tota la jornada s'haurà de tindre a disposició dels funcionaris municipals o autoritat

competent en la matèria, I'original firmat d'este document i qualsevol altra documentació que

acredite l'acompliment dels requisits exigits en matèria sanitària, laboral, d'hisenda, de

certificació de producte i altres documents que justifiquen les característiques del producte

declarades en la sol'licitud.

I perquè conste als efectes escaients, firme cadascuna dels fulls d'este document (i cadascun dels

seus fulls).

València, 20 de gener de 2020

*II
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L'HORTA A LA PLAçA-26 DE GENER DE2O2O

DENOMINACIó Oe l,fruflTAT O NOM DE LA pERSONR flStCR: Plataforma per la Llengua - Col.lectiu lfi

NOM COMERCIAL: Plataforma per la Llengua País Valencià

NIF/ClF: G60417631

coRREU ELEcTRÒNlc: info@plataformaJlengua.cat

TELÈFON N¡ÒEIT: II

ADREçAPOSTAL:-

POBLACIÓ I COMARCA: VAIèNC¡A

PERSONA DE CONTACTE:

l¡.( rtJ.¡ta

SOL.LICITUD DE PARTICIPACIO A LA MOSTRA DE PRODUCTES IINICIATIVES DE L'HORTA

DESCRIPGIO DE L'ACTIVITAT EN LA QUAL ES VOL PARTICIPAR (Tria'n una, la principal)

A) ACTMTAIS DE VENDA DE PRODUCTE AGRíCOLA (producte a la venda serà

EXCLUSTVAMENT de PRODUCCrc PROPTA)

Venda directa de producte agrícola fresc

Venda directa de producte agrícola elaborat

Venda directa de producte alimentari per a consum in situ

B) ACTIVITATS DE DTFUSIO RELAC/IONADES AMB L',HORTA t/O ALIMENTACTO

fl tt¡br". i altres materials o propostes didàctiques iformatives sobre l'horta

! Associacions, col.lectius i iniciatives de defensa i promoció delterritori agrícola

! nttres iniciatives econòmiques (turisme, rutes, hods escolars...)

f] Promoció de mercats de proximitat

! Promoció de la pesca i productes de la mar

! entit"tr de comerç just

! lnstitucions i organismes públics

[] eroposta d'activitat/s o tallers puntuals durant la jornada

ALTRES
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FROÞIJCTO6 ÞË C^UÞAO
gC}'qUHI'ÂT YÅLËNCI A NA

EMPLENA I.IOVIÉS SI HAS SELECCIONRI L'OPCIÓ A)ACTIVITATS DE VENDA DE

PRoDUCTE RCNfCOI-R

A.1 Elmeu producte reuneix les següents característiques de qualitat social/ambiental(es
poden marcar varies caselles):

CAECV

SPG

PROAVA

TIRA DE COMPTAR MERCAVALÈ¡ICIN

TIRA DE COMPTAR DE DISTRICTE

COL. LECTIUS D'INSERCIÓ SOCIOLABORAL

4.2 En aquesta edició participaré posant la meua parada en la següent zona (tria'n només una

resposta)
Trie la seua resposta:

ACC DE VEHICLES A LA PLAçA EL DIA DE L'ESDEVENIMENT IESPAI ESPECIAL PER A APARCAR

. Empleneu si per a accedir al mercat es necessari l'ús d'un vehicle pel muntatge.

. Recordem que la jornada estarà oberta al ptiblic des de les 10.00 a les 16.00. En

eixa franja horària està terminantment prohibit la presència de vehicles al recinte

de la plaça.
. Es procurarà habilitar zones d'aparcament per als participants que necessiten l'ús

de vehicle per a reali2ar el muntatge però per les limitacions de I'espai NO

PODEM GARANTIR ESPAI D'APARCAMENT PER A TOTS ELS VEHÍCLES.

Quan l'espai disponible estiga ocupat serà responsabilitat de cadascú buscar un

aparcament disponible sense que l'organització es responsabilitze de cap

necessitat o obligació derivada de la falta d'espai o cost d'aparcament.

DADES CONDUCTOR/A

NOMiCoGNONS: lf
DNI: If
MATRÍCULA DEL VEHICLE: Il

PARADA

TIPOLOGIA DE LA PARADA

Parada de 3x2m (Si es necessiten més metres índiqueu les dimensions i es valorarà)

Posarem una taula d'1,8m x 0,75 m i una tomata unflable de 2.5x2.5 com a imatge i objecte cridaner.

Peraixò, necessitarem a banda de I'espai de la parada, l'espai de latomata.
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C.OldUN'TÁT VALÉNCIåNA

LLUM EN LA PARADA: SI NO

Parades que necessiten connexió elèctrica INDISPENSABLE per al producte a vendre,

indiqueu la raó i es valorarà la possibilitat: Només les parades que reben confirmació d'esta
possibilitat podran d isposar-ne:

PUNT D'AIGUA: ù NO

Parades que necessiten punt d'aigua indiqueu la raó i es valorarà la possibilitat: Només les

parades que reben confirmació d'esta possibilitat podran disposar-ne:

ALTRA INFORMACIÓ IUPORTRruT

ø

PROPOSTES D'ACTIVITATS

Si voleu fer una proposta d'activitat, exposició o taller dins de la jornada, indiqueu-nos acl la
vostra proposta, les necessitats logfstiques, l'horari o qualsevolaltra que en tingueu. Us

recordem que enguany en principi no hi haurà espai de xarrades.

TITOL DE LA PROPOSTA I DESCRIPCIÓ:

Parada informativa de promoció del valencià
Joc sobre les diferents formes de dir "tomatâ" aneu del domini lingüístic

NECESSITATS:

Punt de llum puntual per unflar i desunflar la tomata

F riËqp¡'
lll(n:
G60417631)

G6041 7631)
Data: 2020.01.20
1 8:22:l 0 +01'00'
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##ANEXO-1709735##

Ál'r
$A'

t!ü'l,Y
1t1f

AJ UIfTA*¡IENT D E 1'ALË¡¡CIA
f ìãfilfY'it!,4 r"ÀiìrcLu l:I L¡:¡À

ÅL h{LN'ÄitJ S{þ tLNt:il:, r|t¡iiA

Fgnn.#d,tFM
FROüUCrO9 ÞECÅUOAD
CÕt lUNllÁI VA,LËNClÂtlÁ

DECLARACIÓ RESPONSABLE PER A L'OBTENCIÓ DE L'AUTORITZACIÓ MUNICIPAL
PER A LA PARTICIPACIÓ I, EN EL SEU CAS, VENDA DE PRODUCTES EN LA JORNADA

L'HORTA A LA PLAçA DEL 26 DE GENER D82020

ElSr./laSra..m
domicili a l'efectede notificació: m,.

itelèfon de contacte *

en nom propi i / o en representació de/d'..(cas d'empreses)

. P le.tef s rm.a. p.q r. l?. .f ! e n qt.'.?. :. 
-c. 

.qJ : lç.ctiçr. .ll F s þ.e.ç ç r

Declara, baix la seua responsabilitat, que, per a l'obtenció de I'autorització municipal per a liactivitat
de venda no sedentària, i exclusivament en el marc de la jornada L'Horta a la Plaça que està previst
realitzar el dia 26 de gener de 2020:

1. Coneix i compleix tots els requisits establits per a la participació en la jornada i es compromet a

. mantenir-ne el compfiment durant el temps de vigència de I'autorització (ornada del 26 de gener
de 2020).

2. Així mateix, es compromet a estar en possessió de la documentació que així ho acredite el dia de
la jornada.

3. Reuneix les condicions exigibles per la normativa tecnicosanitària específica per allals producte/s
objecte de la venda.

4. Està al corrent en les obligacions i els pagaments de cotitzacions a la Seguretat Social i altres que
se'n deriven de I'exercici d'una activitat econòmica (en el cas que efectue venda de productes).

5. Està al corrent de les obligacions tributàries locals i no manté cap deute amb la hisenda municipal.
6. Compleix els requisits per a I'exercici de la venda no sedentària i les condicions per a la

comercialització dels productes que es pretenguen oferir, en els termes establits en I'article 7 del
Decret 6512012, de 20 d'abril, del Consell, pel qual es regula la venda no sedentària en la
Comunitat Valenciana.

7. Compleix els requisits per a la venda de proximitat de productes primaris i agroalimentaris en els
termens establits en el DECRET 20112017, de 15 de desembre, del Consell, pel qual es regula la
venda de proximitat de productes primaris.

8. En cas de venda de productes agrícofes frescos o elaborats de producció pròpia, té la condició
d'agricultor/a, elaborador/a o apícullorlai està en possessió de la documentació oficial probatòria,
així mateix compleix els requisits recollits en l'Ordenança Municipal Reguladora de la Venda No
Sedentària que siguen aplicables en esta jornada.

I perquè així conste, als efectes establits en l'article 5 del Reial Decret 19912010, de 26 de febrer de
2010, del Ministeri d'lndústria, pel qual es regula l'exercici de la venda ambulant o no sedentària, ien
l'article 15 del Decret 6512012, de 20 d'abril, del Consell, pel qual es regula la venda no sedentària en
la Comunitat Valenciana, aixícom al DECRET 20112017, de 15 de desembre, del Consell, pel qual es
regula la venda de proximitat de productes primaris i agroalimentaris, firme aquest document.

(firma)

.ambDN1...t.......

G
-

Signat digitalment

**,

València, 2o de gener de 2020

I{n:ff¡"1tz,o;,,,o
G6041763 1 ) te'z:,aa *ot'oo'
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24 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2020-000027-00 PROPOSTA NÚM.: 6
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta el Sr. Fernando Giner Grima, del Grup Municipal Ciutadans, relatives
als "Alleujaments en la depuradora de Pinedo".

PREGUNTA

"PREGUNTAS

1) Indique fechas, duración y metros cúbicos de los alivios que se hayan comunicado desde
el EDAR Pinedo al Ayuntamiento de Valencia desde el 15 de septiembre hasta el 31 de enero de
2020."

RESPOSTA

Sra. Valia, Delegada del Cicle Integral de l'Aigua

"1.- Se adjunta tabla con la información solicitada
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##ANEXO-1709796##

 

Día
Hora inicio 

alivio
Hora fin 

alivio
Tiempo 
vertido

Volumen 
aliviado al 

azarbe (m3)
Caudal 
(m3/h)

22/10/2019 5:42 21:06 15:24 47.651,00 3.094,22
02/12/2019 10:16 21:15 10:59 32.200,00 2.931,71
03/12/2019 4:40 7:59 3:19 2.791,00 841,51
03/12/2019 21:09 3:00 5:51 13.765,00 2.352,99
04/12/2019 6:35 17:08 10:33 26.791,00 2.539,43
04/12/2019 19:51 0:00 4:09 4.159,12
05/12/2019 0:00 6:06 6:06 0,00
05/12/2019 10:56 21:43 10:47 28.850,00 2.675,43
19/01/2020 11:20 23:59 12:39 61.460,00 4.858,50
20/01/2020 0:00 23:59 23:59 93.324,00 3.888,50
21/01/2020 0:00 23:59 23:59 132.621,00 5.525,88
22/01/2020 0:00 23:59 23:59
23/01/2020 0:00 3:30 3:30

TOTAL ALIVIADO 537.531,00

42.631,00

55.447,00 2.016,25
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25 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2020-000031-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta el Sr. Narciso Estellés Escorihuela, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a la "Contaminació acústica a València".

PREGUNTA

"En la publicación del último DADES de la Oficina de Estadística de Valencia se puede
observar como los datos de contaminación acústica indican que de media durante todas las horas
del día se superan los niveles recomendados por la OMS.

PREGUNTAS

1) Haga un balance del grado de cumplimiento del Mapa del Ruido 2017.

2) ¿Cree que la ciudad de Valencia cumple las recomendaciones de la OMS relativas a los
niveles “tolerables” de ruido?

3) ¿Cree que las medidas de movilidad tomadas durante los últimos 5 años han conseguido
bajar el nivel de contaminación acústica? Justifique su respuesta con datos.

4) Dado los niveles actuales de ruido ¿Van a revisar sus políticas de movilidad para los
próximos tres años?

5) ¿Por qué cree que han aumentado las quejas por contaminación acústica, en concreto por
tráfico rodado, en la oficina de sugerencias, quejas y reclamaciones?"

RESPOSTA

Sr. Grezzi, Delegat de Qualitat Acustica i de l'Aire

"1) Haga un balance del grado de cumplimiento del Mapa del Ruido 2017.

El Mapa Estratégico de Ruido constituye la herramienta de diagnóstico prevista por la
legislación vigente para determinar mediante una representación gráfica, de unos índices
establecidos para unas fuentes de ruido fijadas, la situación acústica de una aglomeración. Como
ya se ha indicado anteriormente, el actual Mapa Estratégico de Ruido se aprobó el 29 de junio de
2018, por lo que el grado de validez de dicha herramienta es del 100%. 

2) ¿Cree que la ciudad de València cumple las recomendaciones de la OMS relativas a los
niveles “tolerables” de ruido?

Las recomendaciones de la OMS son objetivos de calidad que se establecen para las
ciudades.

Para dar cumplimiento a estos objetivos el Ayuntamiento de València elabora Planes con
medidas, especialmente de tráfico, que se traducen en planes tales como el Plan de Acción de
Contaminación Acústica (actualmente en redacción) y el Plan de Movilidad Urbana de la ciudad.
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3) ¿Cree que las medidas de movilidad tomadas durante los últimos 5 años han conseguido
bajar el nivel de contaminación acústica? Justifique su respuesta con datos.

4) Dado los niveles actuales de ruido. ¿Van a revisar sus políticas de movilidad para los
próximos tres años?

El tráfico motorizado es una de las fuentes principales de contaminación acústica en el
ámbito urbano por lo que, efectivamente, si fuera necesario reducir la cantidad de tráfico
motorizado para garantizar el bienestar de las personas habitantes en nuestra ciudad y quienes
nos visitan se tomarían las medidas que correspondieran. En ningún caso apostaríamos por el
aumento del tráfico motorizado y su contaminación acústica como proponen los partidos de la
oposición en contra de todas las indicaciones de la OMS. En los entornos peatonalizados y donde
se ha pacificado el tránsito, hay una muestra clara de la bajada de la contaminación acústica, tal y
como se muestra en el mapa del ruido. Es de celebrar que la oposición, aunque de forma tardía,
se sume a las políticas de pacificación del tránsito rodado, que son clave para mejorar la calidad
ambiental de la ciudad.

5) ¿Por qué cree que han aumentado las quejas por contaminación acústica, en concreto por
tráfico rodado, en la oficina de sugerencias, quejas y reclamaciones?

Ya ha trascendido a que se debe al hecho de que una persona trató de falsear al alza el
número de quejas registrando en 591 ocasiones la misma queja -que se comprobó además que era
falsa-."

26 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2020-000036-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta la Sra. María del Rocío Gil Uncio, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a les "Solucions per a la neteja del botelló en el centre històric durant les Falles 2020".

PREGUNTA

"El año pasado la falta de respuesta de la delegación de limpieza llevó a que algunas
comisiones falleras se vieran obligadas a contratar servicios de limpieza externos para limpiar los
residuos y el vandalismo generados por botellones descontrolados en el centro histórico de la
ciudad ajenos a las propias fallas.

PREGUNTAS

1) ¿Cuántas llamadas y quejas se recibieron al 010 durante la semana fallera de 2019
relativas a la suciedad y residuos generados por el botellón en el centro histórico?

2) ¿En el Plan Especial de Limpieza de Fallas anunciado en enero por el concejal Campillo
se ha contemplado brigadas especiales para limpiar los residuos generados por el botellón? Por
favor indique el personal y medios que se dedicará así como las zonas de la ciudad que
atenderán.



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 4

h
h
a 

q
0
Y
w

 /
d
vO

 T
/g

7
 s

B
g
8
 d

X
a2

 b
9
g
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
EL SECRETARI JOSE VICENTE RUANO VILA 17/03/2020 ACCVCA-120 15587946684311170565

563391110598934867

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 20 DE FEBRER DE 2020 65

3) ¿Dentro del paquete de medidas anunciadas cuáles están relacionadas con el entorno de
La Lonja? Enumérelas."

RESPOSTA

Sr. Campillo, Delegat de Gestió Sostenible de Residus Urbans i Neteja de l'Espai
Públic

"1)

En relació amb les telefonades i queixes rebudes a través del servici municipal 010 durant
la setmana fallera del 10 al 19 de març de 2019, en relació amb la brutícia del botelló en el centre
històric, s'informa que no es va rebre cap reclamació en este sentit.

2 i 3)

El Pla Especial de Neteja de Falles per a 2020, inclourà l'atenció de la neteja de residus de
botelló, juntament a un gran nombre d'actuacions de gestió de residus i neteja de l’espai públic.
En estos moments, el Servici de Gestió Sostenible de Residus Urbans està treballant en la
determinació de l'organització de recursos humans i materials per al reforç de servici de neteja i
recollida en el conjunt de la ciutat, que s’anunciarà pròximament.

A més, este pla especial requereix, per a la seua conclusió, de les últimes determinacions
municipals sobre dates d'instal·lació de carpes, talls de carrers, zones de foc i activitats, escenaris,
etc."

27 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2020-000036-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta la Sra. María del Rocío Gil Uncio, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a "L'avaluació del servici de neteja en la via pública segons l'informe de queixes i
suggeriments de l'any 2019".

PREGUNTA

"En el informe anual de quejas y sugerencias de 2019 se ve un aumento interanual del
16,14% de peticiones sobre los servicios de limpieza en la vía pública.

PREGUNTAS

1) Realice una evaluación de estos datos.

2) ¿Qué medidas piensan tomar para que no sigan aumentando las quejas vecinales por este
tema?

3) ¿Sigue pensando que no es necesario un plan de choque? Exponga las razones que
sustentan esa decisión."

RESPOSTA
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Sr. Campillo, Delegat de Gestió Sostenible de Residus Urbans i Neteja de l'Espai
Públic

"1)

En relació amb estes dades, cal assenyalar que l'increment general de queixes i
suggeriments en matèria de neteja urbana s'ha mantingut molt per davall (aproximadament un
50%) de l'evolució de les peticions totals a l'Ajuntament de València en el període 2015-2019.
Cal prendre en consideració, que este nombre de queixes i suggeriments són també un reflexe de
l'increment de la participació i comunicació ciutadana en els assumptes públics, producte de més
i millors canals de participació.

El principal factor d'avaluació de satisfacció ciutadana es troba molt millor representat en
les enquestes directes als ciutadans i ciutadanes, tant en el baròmetre municipal, com d’altres
externes a l'Ajuntament; com l’Observatori de servicis urbans-OSUR i l’Organització de
Consumidors-OCU, a nivell estatal, respecte a les 60 ciutats més poblades d'Espanya, de caràcter
anual i quadriennal respectivament (2015 i 2019).

Tant en el baròmetre municipal, com en les enquestes externes es constata una clara
millora en els índexs de valoració social de la neteja i la recollida de residus, de manera que
València, juntament amb Osca, aconsegueixen els dos majors increments percentuals de millora
en tota Espanya. En concret, un augment del 17,95% i del 23,08%, respectivament, entre 2015 i
2019, passant de 3,9 a 4,6 en el cas de València, seguides d'altres 4 ciutats amb millores del 10 a
14%, acreditant descensos en altres 39 ciutats en este mateix període, que sitúen a València entre
les 30 ciutats en la mitjana espanyola de neteja urbana.

La convergència d'estes dades amb els resultats del baròmetre municipal des de 2017 a
desembre 2019 és total i, en el baròmetre municipal s'acredita igualment esta millora de la
valoració social d'estos servicis municipals en les quarts trimestres de 2017, 2018 i 2019, amb
valoracions de neteja de 5’1, 5’1 i 5’5, respectivament, i de recollida de residus de 5’8, 5’9 i 6’3
respectivament.

Finalment, també cal assenyalar l'alt nivell d'eficiència dels servicis de neteja en termes
comparats amb la resta de ciutats espanyoles més poblades segons enquesta de l'OCU, OSUR i
baròmetre municipal.

2 i 3)

El pla de xoc d’este govern, com hem expressat reiteradament, són les campanyes de
conscienciació i civisme que, de manera intensa, continuada i participada, estem desenvolupant
des de l’inici del present mandat, juntament amb l’elaboració de Plans d’Educació Ambiental que
es duran a terme a mig termini."
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28 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2020-000036-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
Preguntes que presenta la Sra. María del Rocío Gil Uncio, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a la "Reordenació de rutes de recollida de residus en la zona centre de València".

PREGUNTA

"Con los cambios que se van a realizar y la reordenación del tráfico en la plazas del
Ayuntamiento o de la Reina parece lógico que se vean afectado el servicio de recogida de
residuos.

PREGUNTAS

1) ¿Cuándo recibieron notificación de los cambios proyectados por otras delegaciones para
las Plazas del Ayuntamiento y de la Reina así como sus entornos?

2) ¿En qué medida han tenido que reordenar las rutas de la recogida de residuos en la zona
centro de València? ¿Con qué dificultades logísticas se han encontrado?

3) ¿Cuántos kilómetros, rutas y frecuencias realizan diariamente los vehículos de recogida
que atraviesan dichas plazas?

4) ¿Cuántos kilómetros, rutas y frecuencias realizarán dichos vehículos a partir de los
cambios anunciados?"

RESPOSTA

Sr. Campillo, Delegat de Gestió Sostenible de Residus Urbans i Neteja de l'Espai
Públic

"1)

Des de fa més d'un any es coneixen les previsions projectuals per a la Plaça de la Reina, les
quals han sigut degudament informades en els corresponents expedients municipals on s'han
incorporat les necessitats d'arquetes subterrànies i d'itineraris de recollida d’este servici.

En relació amb la Plaça de l’Ajuntament, la informació inicial és més recent, dels passats
mesos, mitjançant l'assistència a sengles reunions informatives generals sobre este projecte.

2)

En el cas de la Plaça de la Reina, no ha sigut necessària cap reordenació significativa de
rutes de recollida de residus, i tampoc es preveuen possibles futures afeccions en el cas de la
Plaça de l’Ajuntament.

3) i 4)
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
EL SECRETARI JOSE VICENTE RUANO VILA 17/03/2020 ACCVCA-120 15587946684311170565

563391110598934867

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 20 DE FEBRER DE 2020 68

El Servici de Gestió Sostenible de Residus i Neteja de l’Espai Públic, no té  quantificades
estes dades de les places de l'Ajuntament i la Reina, donat que no ha sigut necessari este estudi,
com s’ha explicat en la resposta anterior."

29 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
ASSUMPTE:
PRECS I PREGUNTES

No es formula cap prec ni pregunta.

I, com que no hi ha més assumptes a tractar, s'alça la sessió a les dotze hores i deu minuts,
de la qual s'estén la present acta que signa amb mi el president i que certifique com a secretari.


